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НОВОСТИ

НЕЗАНЯТОЙ ЗЕМЛИ В МОСКВЕ

ВСЁ МЕНЬШЕ

Всё меньше неэффективно исполь-

зуемых территорий остаётся в Москве.

Так, по состоянию на 13 февраля 2024 г.,

одобрено столичным правительством

и находятся в стадии реализации 63

проекта комплексного развития тер-

риторий общей площадью порядка

860 га, в рамках которых планируется

возвести более 16,5 млн м2 недвижи-

мости. В результате будет создано не

менее 166 тыс. рабочих мест. Так в рай-

оне Коптево Северного администра-

тивного округа по адресу проезд

Черепановых, вл. 64 вместо неэффек-

тивно используемых построек скоро

появятся новые магазины, кафе, ресто-

раны и другие общественно-деловые

объекты. Об этом в своём Telegram-

канале сообщил мэр столицы Сергей

Собянин. «Также сохраним здесь уже

существующий каток. В результате

будет возведено 26,1 тыс. кв. метров

недвижимости и создано свыше 700

рабочих мест», – написал московский

градоначальник. 

ТЕХНОНИКОЛЬ ОТКРЫВАЕТ

НОВЫЕ ПРЕДПРИЯТИЯ

Как сообщил журналистам глава

корпорации «Технониколь» Сергея

Колесникова, на 2024 г. холдингом

запланирован запуск нескольких

новых заводов по производству

стройматериал. «Мы планируем запу-

стить в этом году шесть заводов по

производству строительных материа-

лов. Пять заводов теплоизоляции – в

Усолье-Сибирском и Воскресенске,

Узбекистане и два в Казахстане, и одно

производство материалов для кровли

под Саратовом», – рассказал глава

ТЕХНОНИКОЛЬ. Помимо этого, корпо-

рация в этом году планирует начать

реализацию восьми инвестпроектов по

производству стройматериалов. Для

этого будут построены четыре завода

по произвоству теплоизоляции в

Новгородской и Ростовской областях,

а также в Казахстане. Кроме того, два

завода по производству материалов

для кровли будут открыты в Рязанской

и Свердловской областях, а предприя-

тие по производству материалов для

гидроизоляции – в Рязани. Компания

также планирует развивать производ-

ство нетканых материалов из втор-

сырья на базе существующего завода в

Рязани.
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ПОКРЫТИЯ ПРОШЛИ ИСПЫТАНИЯ 

НА МОРОЗОСТОЙКОСТЬ

Сотрудниками Центра геокриоло-

гических и геотехнических исследо-

ваний НИИОСП им. Н.М. Герсеванова

провели оценку эффективности лако-

красочных покрытий TAIKOR Top 490

толщиной 350 мкм и TAIKOR Primer

150 толщиной 360 мкм в наиболее

распространённых типах грунтов в

спектре отрицательных температур.

Испытания показали, что данные

покрытия могут быть рекомендованы

к применению в проектной практике

для защиты элементов фундаментов

и свай при бурозабивном и буро-

опускном способе погружения в

сезонноталом (сезонномёрзлом)

слое в качестве эффективной меры

для снижения касательных сил

морозного пучения грунтов при под-

тверждении долговечности покрытий

в соответствии со сроками службы

проектируемых сооружений.

ВСМ МОСКВА-САНКТ-ПЕТЕРБУРГ

БЫТЬ

Как сообщил пресс-секретарь

президента России Д. Песков, 15

февраля на заседании с президентом

России Владимиром Путиным был

согласован основной план строитель-

ства высокоскоростной железнодо-

рожной магистрали Москва-Санкт-

Петербург. Высокоскоростной счита-

ется специализированная электри-

фицированная двухпутная ж/д линия

для поездов со скоростями от 200 до

400 км/час. Сейчас в России таких

дорог нет. «ВСМ будет. Основная

схема согласована. Детали будущего

документа будут оперативно дорабо-

таны», – рассказал журналистам

пресс-секретарь президента по окон-

чании заседания. Проект будет реа-

лизован по принципу государствен-

но-частного партнёрства на основе

концессионного соглашения. Для

строительства ВСМ потребуется

около 1,7 трлн рублей, а первые

поезда планируется запустить в

2028 г. В свою очередь глава

Минтранса России Виталий Савельев

отметил, что поезда по высокоско-

ростной железнодорожной магистра-

ли Москва – Санкт-Петербург будут

ходить с частотой 10-15 минут, а

поездка от Москвы до Санкт-

Петербурга составит 2 часа 15 минут.
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Производственное предприятие

ООО «ИНТЕРБЛОК-ТЕХНО» основано в

2009 году и зарегистрировано в г. Ста-

рый Оскол Белгородской области.

Основателем и бессменным гене-

ральным директором предприятия

является доктор технических наук,

профессор О.В. Богомолов. 

ООО «ИНТЕРБЛОК-ТЕХНО» яв-

ляется разработчиком и производи-

телем уникальных, не имеющих ана-

логов, энергоэффективных про-

мышленных парогенераторов соб-

ственного производства и иннова-

ционных технологий на их основе.

Технологии ИНТЕРБЛОК защищены

патентами. Постановлением Пра-

вительства Российской Федерации

от 17 июня 2015 г. №600 промыш-

ленные парогенераторы ИНТЕР-

БЛОК включены в класс технологий

высокой энергетической эффектив-

ности.

Предприятие специализируется в

реализации проектов создания и

реконструкции энергетических объ-

ектов для предприятий промышлен-

ности, транспорта, жилищно-комму-

нального комплекса. Выполняет весь

цикл работ: проектирование, про-

изводство и поставка оборудования,

строительно-монтажные и пускона-

ладочные работы, обучение персона-

ла, организация гарантийного и

послегарантийного обслуживания. 

Построено более 250 энергетиче-

ских объектов различного назначения

на предприятиях России, Белоруссии,

Казахстана, Киргизии, Польши, Рес-

публики Корея, Украины. 

Экономический эффект от внедре-

ния энергоэффективных инновацион-

ных технологий ИНТЕРБЛОК в реальный

сектор экономики Российской Феде-

рации исчисляется десятками миллиар-

дов рублей.

В период СВО предприятие без-

возмездно передало Министерству

обороны РФ две котельные на общую

сумму 25 млн руб. для теплоснабже-

ния зданий и сооружений военных

городков Центрального военного

округа.

Одна из последних разработок

ООО «ИНТЕРБЛОК-ТЕХНО» – энергоне-

зависимые парогенераторы ИНТЕР-

БЛОК, способные работать на мор-

ской воде, – включена в государствен-

ную программу строительства новей-

ших многофункциональных аварийно-

спасательных судов ледового класса

для эксплуатации в условиях Север-

ного морского пути.

Главной составляющей успешной

работы предприятия являются люди –

высококвалифицированные инжене-

ры и технические специалисты. Их

инженерная подготовка, высокие

морально-психологические качества,

готовность оказать техническую под-

держку в сложных производственных

условиях снискали им доверие и ува-

жение многочисленных предприятий-

заказчиков, эксплуатирующих техно-

логии ИНТЕРБЛОК. 

•   Промышленные парогенераторы ИНТЕРБЛОК.

• Энергонезависимые промышленные пароге-

нераторы ИНТЕРБЛОК.

• Отопительные блочно-модульные котельные

(БМК) ИНТЕРБЛОК.

• Мобильные комплексы подогрева или сушки

зерна.

•   Системы воздушного отопления ИНТЕРБЛОК.

• Автоматизированные комплексы ликвидации

аварийного разлива нефтепродуктов с очисткой

воды от загрязнений.

• Мобильные снегоплавильные установки

ИНТЕРБЛОК.

•   Комплексы очистки резервуаров для хранения

нефтепродуктов.

• Парогенераторы ИНТЕРБЛОК в мобильном

исполнении.

•  Автономные мобильные комплексы для раз-

морозки сыпучих грузов в ж/д полувагонах.

СВО: СОГРЕЛИ НАШИХ

ИННОВАЦИОННЫЕ РАЗРАБОТКИ ГК ИНТЕРБЛОК
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ГОВОРЯЩИЕ ЦИФРЫ

Первые итоги деятельности строи-

тельного комплекса России в 2023 г. под-

вели участники заседания президиума

Правительственной комиссии по регио-

нальному развитию, прошедшему 19

января 2024 г. Председательствующий на

нём вице-премьер правительства России

Марат Хуснуллин отметил активный рост

строительной отрасли в целом. Одним из

важных достижений 2023 г. стал ввод

жилья в объёме 110,1 млн кв. м. Этот

рекордный показатель включает более 51

млн кв. м многоквартирных домов и около

59 млн. кв. м жилых домов частного секто-

ра, что также является историческим

рекордом для России. Также зампред

правительства отметил, что прирост ипо-

течного портфеля составил около 4 трлн

рублей, что в два раза больше, чем в пре-

дыдущем году. Выдано 2 млн ипотечных

кредитов, что превышает предыдущий

год на 1,5 раза. Важным результатом

также стало улучшение жилищных усло-

вий для 4,3 млн семей, что на 15,7% боль-

ше, чем в 2022 г. Помимо этого, Марат

Хуснуллин отметил успешную реализа-

цию программы переселения граждан из

аварийного жилья, подчеркнув, что в

прошлом году было переселено почти

193 тыс. граждан, а с начала программы –

664 тыс. граждан.

Итоги работы строительной отрасли в

прошлом году подвели и в Минстрое

России. На прошедшем 12 февраля сове-

щании, посвящённом этому вопросу,

министр строительства и ЖКХ РФ Ирек

Файзуллин подчеркнул, что Минстрой

России активно работает для реализа-

ции всех направлений, определённых

перед ведомством. «Коллеги из

Главгосэкспертизы, публично-право-

вых компаний и институтов развития

решают значительный блок задач

строительного комплекса и сферы

жилищно-коммунального хозяйства.

Совместная работа направлена на

модернизацию коммунальной инфра-

структуры, восстановление новых

регионов, необходимо не останавли-

ваться на достигнутом и продолжать

наращивать темпы», – отметил глава

Мистроя России.

Выступавший на этом же совещании с

докладом генеральный директор ППК

«Фонд развития территорий» Ильшат

Шагиахметов рассказал, что к концу 2023 г.

нарастающим итогом в регионах введено

более 1,1 тыс. объектов ЖКХ, продолже-

ны программы инфраструктурного раз-

вития регионов за счёт инфраструктур-

ных бюджетных и специальных казначей-

ских кредитов. Кроме того, в 2023 г. были

проведены работы по капремонту в 47

тыс. многоквартирных домов, за счёт чего

улучшились жилищные условия более 7

млн человек. Благодаря совместной

работе Фонда и регионов восстановлены

в правах более 56 тыс. обманутых доль-

щиков. Рассказал глава «Фонда развития

территорий» и о работе в новых регионах

нашей страны. «За два года мы восстано-

вили и отремонтировали более 300 объ-

ектов теплоснабжения, субъекты-шефы с

нашей помощью в прошлом году провели

1753 мероприятия по строительству и

обновлению жилых, социальных, комму-

нальных объектов. В этом году будем

активно заниматься модернизацией

сетей, в том числе за счёт специальных

казначейских кредитов. Продолжим раз-

витие свободной экономической зоны и в

целом будем делать всё для того, чтобы

достичь показателей, обозначенных пре-

зидентом нашей страны по приведению

показателей жизни в новых регионах к

среднероссийским к 2030 году», – заве-

рил Ильшат Шагиахметов.

В свою очередь, руководитель пуб-

лично-правовой компании «Единый за-

казчик в сфере строительства» Карен

Оганесян рассказал о деятельности руко-

водимой им организации. По его словам,

в настоящее время реализуется более

4000 объектов, идёт восстановление и

строится порядка 3,8 тыс. объектов жилой

и социальной инфраструктуры в новых

регионах России. В 2023 г. приёмка

выполненных работ выросла в 18,5 раз по

сравнению с 2021 г. и в три – в сравнении

с 2022-ым. По поручению президента

Владимира Путина практически во всех

регионах страны, включая новые, стро-

ятся социальные объекты. Так, в

Евпатории и Новосибирске возводятся

Федеральные детские реабилитацион-

ные центры; в Донецке введён в эксплуа-

тацию Перинатальный центр. В докладе

Карена Оганесяна было отмечено, что

большой объём работ в 2024 г. будет

выполнен по восстановлению объектов

В РОССИИ МОГУТ И ГОТОВЫ СТРОИТЬ
КАЧЕСТВЕННО, БЫСТРЕЕ И БОЛЬШЕ
Прошедший 2023 год для строительной отрасли был вполне успешным. В январе текущего года Росстат опубли-
ковал оперативные данные, согласно которым ввод жилья по всей стране, включая новые регионы, по сравнению
с 2022 г. вырос на 7,5%. И это только жилищное строительство, а сколько новых социальных объектов было вве-
дено в строй, новых промышленных корпусов отстроено. Да и дорожное строительство развивается быстрыми
темпами. Принимая участие в запуске движения по трассе М-12 «Восток» до Казани, президент страны Владимир
Путин отметил: «За такой срок – а это всего 3 года – инфраструктурные проекты подобного масштаба и такой
сложности у нас ещё никогда не реализовывались. Это отличный пример, хороший ориентир на будущее. Ещё
одно доказательство того, что мы можем и готовы строить качественно, быстрее и больше». 
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спорта во всех четырёх новых регионах.

СТРОИТЬ НЕ ТОЛЬКО МНОГО 

И БЫСТРО, НО И КАЧЕСТВЕННО

В прошлом году строительный и

жилищно-коммунальный комплексы

страны обеспечили порядка 13% ВВП.

Как отметила вице-спикер Совфеда

Инна Святенко, выступая на прошед-

шем 20 января Дне строительной

отрасли и ЖКХ международной

выставки-форума «Россия», строи-

тельная отрасль традиционно играет

одну из ведущих ролей в российской

экономике. По словам сенатора,

строительный комплекс не только

обеспечивает создание новых объ-

ектов и модернизацию существую-

щих, является ключом к развитию

инфраструктуры каждого региона, но

и способствует продвижению новых

идей и новых технологий. 

Сегодня уже на многих предприя-

тиях и в организациях строительной

отрасли применяются новые техноло-

гии, которые в корне меняют сам под-

ход к созданию жилья. Например, 3D-

печать зданий открывает новые воз-

можности в строительстве, позволяя

создавать сложные структуры с высо-

кой точностью и значительно сокра-

щая время строительства. Этот метод

не только ускоряет процесс возведе-

ния зданий, но и позволяет экспери-

ментировать с новыми, более устой-

чивыми материалами, что делает

строительство более экологичным.

Одним из самых захватывающих

достижений в современных строитель-

ных технологиях являются самовосста-

навливающиеся материалы. Они обла-

дают уникальной способностью «исце-

лять» себя после повреждений, что

значительно увеличивает их срок служ-

бы и уменьшает необходимость в регу-

лярном ремонте. Помимо них, ключевую

роль играют экологически чистые техно-

логии в строительстве, включающие в

себя широкий спектр инноваций, от сол-

нечных панелей до использования

устойчивых строительных материалов.

Стали более широко применяться

интеллектуальные системы управления

зданиями. Эти системы позволяют ана-

лизировать данные в реальном времени,

оптимизируя работу здания для макси-

мального комфорта и минимального

потребления энергии.

И, наконец, всё большее примене-

ние находит технология модульного

строительства. Она позволяет значи-

тельно сократить время строитель-

ства, поскольку многие процессы про-

исходят параллельно: в то время как

основание под здание готовится на

месте, модули уже изготавливаются

на заводе. При этом повышается каче-

ство конструкций, так как производ-

ство модулей в контролируемых

заводских условиях позволяет

добиться более высоких стандартов,

чем традиционное строительство на

месте.

ЗАДАЧИ НА БУДУЩЕЕ

В прошлом году президент России

Владимир Путин продлил до 2030 года

действия национального проекта

«Жильё и городская среда». По его сло-

вам, весь комплекс задач и подходы к

их реализации сформулированы в про-

екте стратегии развития строительной

отрасли и жилищно-коммунального

хозяйства до 2030 года. Также, по сло-

вам президента, архитектура, градо-

строительство и строительные науки

являются областями, в которых пере-

плетаются технические, технологиче-

ские, эстетические сферы деятельно-

сти человека, опирающиеся на дости-

жения фундаментальных наук. В соот-

ветствии с этим, основные научные

задачи в данной отрасли включают

обеспечение единства и многообразия

архитектурно-пространственной

среды, содействие возрождению и

сохранению архитектурно-историче-

ского наследия городов и поселений,

созданию культурных и художествен-

но-эстетических ценностей, простран-

ственной среды.

Помимо этого, президент дал чёт-

кое указание – в России необходимо

строить больше дорог (и не только

автомобильных), связывающих регио-

ны. Глава государства считает, что в

ближайшие годы в России должны

появиться скоростные железнодорож-

ные магистрали в разные точки стра-

ны – от Москвы в Санкт-Петербург, к

Уралу, в Казань, Луганск и Донецк,

Адлер и даже союзный Минск.

Таким образом, задачи, стоящие

перед строительной отраслью России

на ближайшие 10-15 лет, ясны:

строить больше, строить лучше,

строить быстрее и качественнее.
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Группа компаний ИНТЕРБЛОК разра-

ботала автономный мобильный комплекс,

предназначенный для восстановления

сыпучести и обеспечения разгрузки

смёрзшихся насыпных грузов, перевози-

мых в ж/д полувагонах, на открытом воз-

духе на необорудованных в инженерном

отношении площадках при температурах

наружного воздуха до –30 0С. Разработка

защищена патентом. Изобретение отно-

сится к устройствам теплового обогрева

смёрзшихся сыпучих материалов.

Восстановление сыпучести насыпных гру-

зов основано на применении инновацион-

ной технологии тепловой обработки

высокоэнергетическим паром с низким

влагосодержанием и использованием

специальной греющей конструкции.

Температура пара 140-180 0С при давле-

нии не более 0,05 МПа. Расчётное время

разгрузки одного полувагона грузоподъ-

ёмностью 70 т не превышает 2-3 часов.

Затраты на энергоресурсы составляют

около 50 руб./т груза. 

Технические средства автономно-

го мобильного комплекса встроены в

специально оборудованный утеплён-

ный контейнер. В состав технических

средств входят: 

• дизельный парогенератор ИНТЕР-

БЛОК тепловой мощностью 290 кВт; 

• специальная греющая трубная кон-

струкция с теплозащитным материалом;

• система дистанционного контроля и

управления;

• комплект высокотемпературных

паровых рукавов; 

• топливный бак объёмом 0,8 м3 с топ-

ливным насосом;

• ёмкость запаса питательной воды

объёмом 6,5 м3 с насосом; 

• дизель-генератор мощностью 15 кВт

для автономного электроснабжения

комплекса; 

• системы вентиляции, дежурного

отопления и освещения;

• стропы для такелажных работ при

перемещении контейнера. 

Специальная греющая трубная кон-

струкция предназначена для обеспечения

тепловой обработки смёрзшегося насып-

ного груза. Устанавливается на полувагон

сверху и крепится на его бортах. Для

уменьшения тепловых потерь греющая

конструкция накрывается теплозащит-

ным материалом.

Комплект высокотемпературных па-

ровых рукавов предназначен для

подачи высокоэнергетического пара

температурой 140-180 0С и давлением

не более 0,05 МПа в специальную

греющую трубную конструкцию.

Полезный эффект изобретения оче-

виден: сокращаются время и затраты на

разгрузку смёрзшихся сыпучих грузов из

полувагонов, снижаются риски простоя

транспорта и штрафных санкций, исклю-

чается вредное механическое и акустиче-

ское воздействие на экосистему и на кон-

структивные элементы полувагона. 

123592, г. Москва, ул. Кулакова, 

д. 20, стр. 1Б, комн. 22

тел.: +7 (495) 728-92-93

+7 (495) 149-87-81 

+7 (472) 542-79-01

e-mail: info@interblock.ru

www.interblock.ru

РАЗГРУЗКА СМЁРЗШИХСЯ НАСЫПНЫХ 
ГРУЗОВ ИЗ Ж/Д ПОЛУВАГОНОВ 

Олег Владимирович
БОГОМОЛОВ,

основатель ГК «ИНТЕРБЛОК», 
д-р техн. наук, профессор

Разгрузка смёрзшихся сыпучих грузов (щебень, песок, гравий, уголь, руда и пр.), перевозимых в железнодорож-
ных полувагонах, на открытом воздухе связана с большими энергозатратами и низкой производительностью из-
за высокой доли ручного труда. Финансовые потери от простоя ж/д вагонов в масштабах страны оцениваются
миллиардами рублей за зимний сезон.

Парогенератор 
ИНТЕРБЛОК

Специальная греющая трубная конструкция

Специально оборудованный контейнер

Присоединение парового рукава
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– Татьяна Николаевна, тради-
ционный для начала года вопрос:
какие планы у компании МИР
КРЕПЕЖА на 2024-й год?

– Традиционный ответ: планов

громадьё. В первую очередь, пла-

нируем расширять ассортимент

метизов и инструментов, в том

числе тех, которые запрашивают у

нас строительные организации. Мы

и сейчас предлагаем широкую

линейку строительного крепежа:

анкеры, дюбели, саморезы, болты,

винты, гайки, шайбы и многое дру-

гое; на данный момент более 57 000

типоразмеров продукции в наличии

на нашем складе. Но хотелось бы

увеличить эту цифру, пополняя

каталог продукции, в том числе и

изделиями отечественных произво-

дителей. Ассортимент имеющихся

сейчас у нас на складе крепёжных

изделий для строительных и мон-

тажных организаций любого

направления и бюджета соответ-

ствует стандартам DIN и ГОСТ. Но

мы готовы принимать заказы на

поставки нестандартного крепежа,

изготавливаемого по чертежам

заказчиков. У нас налажены крепкие

связи с надёжными и проверенны-

ми производителями, которые

могут изготовить любое количество

необходимого крепежа. 

Есть планы и по введению новых

услуг. Мы делаем большой фокус на

100% закрытие заявки и быструю

доставку на объекты, независимо от

географии. В этом году мы допол-

ним наш крепёж услугами по покры-

тию (оцинкованием, оловянирова-

нием и другими антикоррозийными

покрытиями). Также с начала этого

года мы запустили услугу индивиду-

альной фасовки, которую просили

наши заказчики из строительных

компаний. В ближайшее время пла-

нируем дополнить список услуг ещё

одной – порошковым окрашивани-

ем крепежа. 

– В прошлом году вы измени-
ли адрес офиса компании, рас-
ширили площадь складских

помещений. Нет планов в этом
году расширить географию по-
ставок?

– Да, мы всё время движемся

вперёд, открывая новые горизонты.

Вы помните, что прошлый год был

объявлен в России «Годом педагога

и наставника»? Правительством был

утверждён ряд проектов по строи-

тельству общеобразовательных уч-

реждений, уже началась их реализа-

ция, к которой компания МИР КРЕ-

ПЕЖА имеет самое непосредствен-

ное отношение. Огромный объём

метизов был поставлен для строи-

тельства школ и детских садов.

Например, в 2023 году мы начали

контейнерные поставки крепёжных

изделий в районы Крайнего Севера.

Там крупный застройщик ведёт

строительство двух инновационных

школ, самых крупных из всех,

построенных ранее в Ямало-

Ненецком Автономном округе. И это

ещё раз доказывает, что МИР КРЕ-

ПЕЖА без проблем может достав-

лять крепёж в нужном количестве в

любую точку нашей страны.

2024 год объявлен Годом семьи.

И мы надеемся, что количество

таких значимых проектов увеличит-

ся. Ведь для того, чтобы семьи были

крепкими и здоровыми, в стране

Согласно анализу рынка метизной продукции, регулярно проводимому различными российскими аналити-
ческими агентствами, за последние несколько лет отечественный рынок строительного крепежа стабильно
растёт на 5% ежегодно. Какая метизная продукция сейчас пользуется наибольшим спросом, наш корреспон-
дент поинтересовался на ставшей уже традиционной встрече с основателем компании МИР КРЕПЕЖА –
настоящим профессионалом в своём деле и просто очаровательной женщиной – Татьяной Николаевной
БОГДАНОВОЙ.

ИЗМЕНЕНИЯ НА РОССИЙСКОМ
РЫНКЕ КРЕПЁЖНЫХ ИЗДЕЛИЙ
ЕСТЬ, НО ОНИ ПОКА 
НЕ РАДИКАЛЬНЫЕ

Татьяна Николаевна
БОГДАНОВА,

основатель компании «Мир Крепежа»
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надо строить больше перинаталь-

ных центров, поликлиник, детских

садов, дворцов спорта, бассейнов,

домов детского и юношеского твор-

чества и просто жилых домов. Да

много чего надо для жизни нор-

мальной, крепкой семьи. Мы готовы

помогать строительным компаниям,

работающим по таким проектам.

Уже сейчас мы надёжно сотрудни-

чаем со строительными компания-

ми, работающими на таких объ-

ектах, но всегда готовы расширить

число направлений, поставляя всё

необходимое на новые стройпло-

щадки. Я и моя команда ни за что не

останемся в стороне, мы тоже за

крепкие и здоровые семьи!

– Татьяна Николаевна, на ваш
взгляд, какова сейчас ситуация
на отечественном рынке крепёж-
ных изделий? Удаётся ли рос-
сийским производителям отвоё-
вывать его у иностранных конку-
рентов?

– Изменения есть, но не ради-

кальные. К сожалению, нельзя не

отметить наличие немалого количе-

ства недобросовестных поставщи-

ков некачественного крепежа. Если

ранее это был крепёж китайского

производства, то сейчас и в России

с целью экономии и максимального

заработка начали производить

некачественный товар. И пока будет

спрос на дешёвое и не соответ-

ствующее стандартам, трудно будет

конкурировать производствам, вы-

пускающим продукцию, которая не

подводит.

Тем не менее, не может не радо-

вать, что ассортимент и объёмы

выпуска крепёжных изделий рос-

сийских производителей продол-

жают расти, как и качество этой

продукции. Но, к сожалению, пока

ещё ситуация с крепежом россий-

ского производства мало радует.

Производители не могут обеспе-

чить весь спрос: в основном круп-

ные производители крепёжных

изделий обеспечивают напрямую,

например, машиностроение, авто-

мобилестроение, а до других про-

сто не доходит очередь. Есть изде-

лия, которые вообще никто не про-

изводит в России. Необходимы

инвестиции в производства, но до

нашей темы не доходят руки у госу-

дарства, хотя, казалось бы, без кре-

пежа ничего не произведёшь. При

всём при этом наши производ-

ственные предприятия, по сравне-

нию с китайскими, вообще не кли-

ентоориентированные. И это тоже

веская причина, почему лучше

купить не у российского производи-

теля.

– На ваш взгляд, какой строи-
тельный крепёж сейчас можно
назвать самым лучшим и самым
востребованным?

– Странный вопрос. Это как попы-

таться сравнить мягкое и тёплое.

Весь крепёж отличный и востребо-

ванный. У каждого свои свойства и

применение. Лучший крепёж тот,

который полностью удовлетворяет

потребности заказчика, выполняет

необходимые функции и актуален в

ситуациях, когда требуется каче-

ственное и максимально надёжное

соединение разных элементов. Есть

крепёжные изделия, которые исполь-

зуются практически повсеместно и не

имеют альтернативы. В первую оче-

редь, это метрический крепёж –

винты, болты, гайки, шайбы, шпильки

и саморезы. В строительстве ещё

очень популярны анкеры, шурупы,

дюбели. Но вот те, кто занимается

деревянным домостроением, воз-

можно, скажут вам, что лучший кре-

пёж – это гвозди. А те, кто занимает-

ся электропроводкой, скажут, что

хомуты и дюбели. Если составлять

рейтинг самого востребованного

крепежа, исходя из материала кре-

пёжных изделий, то тоже сложно

определиться. Кому-то нужен крепёж

из углеродистой стали, кому-то из

нержавейки, кому-то вынь да положь

латунь, а кому-то – из полиамида.

Если посмотреть рейтинги по крепе-

жу, который идёт на экспорт, то уже не

первый год растёт спрос на самона-

резающиеся винты (то есть саморе-

зы), прочие винты, болты и гайки.

Или возьмём дюбели, которые

пользуются хорошим спросом.

Мы, например, реализуем широ-

кий ассортимент этих изделий: для

бетона, гипсокартона, крепления

строительных лесов, монтажа гиб-

ких стяжек, для теплоизоляции и

для других сфер применения,

материалов и нагрузок. У нас в

ассортименте дюбели из металла

и пластика. Но если заказчику

нужны не дюбели, а саморезы,

никакой рейтинг не убедит его, что

первые лучше вторых, потому что

их чаще спрашивают и больше

покупают.

– А бывает так, что заказчик
сам не знает, какие дюбели или
саморезы ему нужны?

– Конечно, бывает. Большинство

наших заказчиков – люди опытные и

профессиональные, но встречаются

и новички, которые во все тонкости

строительного дела пока не вникли.

Ничего, наши консультанты объ-

яснили, помогли подобрать нужный

для проведения конкретных работ

крепёж. Специалисты нашей компа-

нии обязательно выясняют, приме-

нение какого крепежа требуется в

том или ином случае. Они всегда

готовы проконсультировать по

любым вопросам, связанными с

крепёжными изделиями и сопут-

ствующими товарами. Звоните, не

стесняйтесь, спрашивайте, заказы-

вайте. Подскажем, поможем подо-

брать нужное, доставим.

– Спасибо, Татьяна Никола-
евна, за, как всегда, познава-
тельную беседу. Желаем компа-
нии МИР КРЕПЕЖА дальнейших
успехов.

Компания «Мир Крепежа»

офис: 125212, г. Москва,

Головинское ш., д. 5

склад: 141870, МО, 

Дмитровский р-н,

д. Кузяево, стр. 1,

ТЛЦ «Белый Раст»

тел.: +7 (495) 032 5088

e-mail: pr@mir-krepega.ru

www.mir-krepega.ru
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АО НПЦ «Спектр» (г. Самара) предла-

гает счётчики электроэнергии SP 101 и

SP 301. Оба вида устройств выполняют

функцию как однотарифного, так и мно-

готарифного учётов. Каждый из них

может вестись по восьми разным тари-

фам, а при отсутствии электроэнергии

архивная информация о данных способ-

на храниться во встроенном ОЗУ до два-

дцати лет. К тому же, эти счётчики фикси-

руют параметры качества электроэнер-

гии и обеспечивают возможность пере-

дачи данных на сервер энергосбытовой

компании. Корпуса приборов выполнены

из негорючего поликарбоната. 

Однофазный счётчик SP 101 –

устройство непосредственного под-

ключения для двухпроводных цепей

переменного тока, фиксирующий

данные не только о потреблении и

сетевых параметрах, но и о событиях,

связанных с внешним воздействием

на счётчик, в числе которых: 

• попытки доступа с нарушением пра-

вил управления доступом;

• попытки доступа с неуспешной

идентификацией и/или аутентифика-

цией;

• попытки несанкционированного на-

рушения целостности программного

обеспечения;

• срабатывание электронной пломбы

корпуса счётчика и клеммных крышек;

• отклонение напряжения в измери-

тельных цепях от заданных пределов;

• синхронизация или изменения време-

ни с указанием значений времени и даты

до и после коррекции или величины кор-

рекции времени, на которую была прове-

дена корректировка;

• превышения заданного предела

мощности;

• факт и причина включения и

отключения встроенного коммута-

ционного аппарата;

• изменения направления перетока

энергии… и мн. др.

Данные счётчики совместимы со

всеми основными системами коммерче-

ского учёта (АСКУЭ): «Телескоп+»,

«Энергосфера 8.0», «Матрикс: Энерго-

ресурсы», «Пирамида 2.0», «Пирамида-

Сети» и др.

Счётчики SP 301 максимально

защищены от хищений электроэнергии

и используются в составе АСКУЭ для

автоматической передачи данных в

диспетчерский пункт электросетевой

компании.  SP 301 поддерживают про-

токолы TCP/IP, UDP, Modbus RTU, стек-

ориентированный протокол мирового

стандарта для умных счётчиков энергии

и воды IEC 62056 (DLMS/COSEM).

Приборы обеспечивают расчёт, накоп-

ление и сохранение следующих типов

данных в собственной энергонезависи-

мой памяти: 

• значение учтённой активной и реактив-

ной энергии суммарно и с   разделением

по тарифам с момента изготовления

счётчика;

• значения учтённой принятой и отдан-

ной активной и реактивной энергии сум-

марно и с разделением по тарифам на

начало расчётного периода за предше-

ствующие 36 периодов;

• профиль принятой / отданной активной

и реактивной энергии (мощности) за

предшествующие 7200 интервалов

интеграции (от 1 до 60 минут).

Счётчики SP 301 измеряют сле-

дующие параметры сети в реальном

времени:

• полную мощность;

• активную мощность в двух направ-

лениях;

• реактивную мощность в двух

направлениях;

• ток в фазе и ток в цепи «нейтрали»;

• небаланс токов в фазном и нулевом

проводе;

• частоту сети;

• усреднённый по времени коэффи-

циент мощности (cos  );

• напряжение фазное.

Специалисты компании «Спектр»

полностью выполняют разработку реше-

ния, начиная с технического задания и

заканчивая испытаниями произведённо-

го изделия. Сотрудничество осуществ-

ляется с предприятиями и ведомствами

практически во всех отраслях промыш-

ленности: оборонные предприятия,

строительные компании, предприятия

энергетического сектора и т.д. 

Д. А. Бараев, начальник 

производства АО НПЦ «Спектр»                   

443022, Самара,

проезд Мальцева, 7, литер Г

тел.: +7 (846) 992 6746

e mail: spektr@mail.radiant.ru

www.npc-spektr.ru

ЭЛЕКТРОННЫЕ СЧЁТЧИКИ ДЛЯ ТРЁХФАЗНОЙ
ЦЕПИ ОТ КОМПАНИИ «СПЕКТР» – НАДЁЖНОСТЬ 
И КАЧЕСТВО, ПРОВЕРЕННЫЕ ВРЕМЕНЕМ
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Для обеспечения надлежащего каче-

ства строительных работ при возведе-

нии объектов любого типа возникает

необходимость в строительном контро-

ле. Благодаря ему заказчик может удо-

стовериться, что все работы выполнены

должным образом и качество стройма-

териалов отвечает стандартам. Для

контроля качества готовых железобе-

тонных изделий и конструкций могут

быть использованы неразрушающие

методы испытаний без нарушения

сплошности готовых железобетонных

изделий.

Предприятие ООО «СКБ Строй-

прибор» уже более 30 лет разрабатыва-

ет и изготавливает приборы, реализую-

щие методы неразрушающего контро-

ля. К настоящему времени создана

целая гамма сертифицированных мало-

габаритных микропроцессорных прибо-

ров различного назначения. Изготов-

лено и введено в эксплуатацию более

80 000 приборов нашего производства.

Подавляющее большинство приборов

внесены в Государственный реестр

средств измерений России, Белоруссии

и Казахстана. 

Наиболее востребованы в строи-

тельной отрасли приборы по определе-

нию физико-механических свойств

строительных материалов. Нашим

предприятием выпускаются приборы,

использующие как косвенные, так и пря-

мые методы измерений. К приборам,

использующим косвенные методы

измерений, относятся ИПС-МГ4, в кото-

рых установлена связь между парамет-

рами ударного импульса и прочностью

бетона; УКС-МГ4, в которых прочность

бетона определяется по времени и ско-

рости распространения ультразвуковых

колебаний.

Для определения прочности бетона

методом прямых измерений исполь-

зуются гидравлические ПГМ-МГ4 и

механические ПМ-МГ4 прессы, а

также приборы ПОС-МГ4, опреде-

ляющие прочность бетона методом

отрыва со скалыванием и скалывания

ребра по ГОСТ 22690.

Для определения физико-механиче-

ских и реологических свойств грунтов

выпускаются приборы, позволяющие

определять модуль упругости грунта по

прямым измерениям силы и перемеще-

ния штампа при воздействии на штамп

динамической нагрузки ПДУ-МГ4.

Разработаны и выпускаются приборы,

использующие косвенные методы изме-

рений физико-механических свойств

грунта по удельному усилию пенетрации

ПСГ-МГ4. 

Водно-физические и криогенные

свойства грунтов, такие как морозное

пучение, определяются с помощью при-

боров УПГ-МГ4, измеряющих величину

морозного пучения грунта в лаборатор-

ных условиях по ГОСТ 28622. Для опре-

деления теплопроводности мёрзлых

грунтов и температуры их замерзания

изготавливаются приборы ИТП-МГ4

«ГРУНТ». 

В процессе выпуска гидравлических

и механических прессов возникла

необходимость в контроле развиваемых

этими прессами усилий. Появилась

потребность в приборах для измерения

статических и медленно изменяющихся

сил растяжения и сжатия. Предприя-

тием был налажен выпуск электронных

динамометров сжатия ДМС-МГ4, растя-

жения ДМР-МГ4 и универсальных ДМУ-

МГ4. Для поверки этих динамометров

была разработана серия гидравличе-

ских силовоспроизводящих машин

МСВ-МГ4 на различные диапазоны

нагружения, использующих метод объ-

ёмного регулирования. Силовоспроиз-

водящие машины стали востребованы

центрами стандартизации и метроло-

гии, а также метрологическими служба-

ми обеспечения производства. Габа-

риты и масса гидравлических силовос-

производящих машин значительно, во

много раз меньше габаритов и массы

силовоспроизводящих машин прямого

нагружения, что снимает многие огра-

ничения в размерах помещений для их

установки. В настоящее время наше

предприятие является единственным

производителем таких силовоспроиз-

водящих машин в России. В период

с 2015 по 2023 годы изготовлено и вве-

дено в эксплуатацию в качестве этало-

на 1 разряда 50 силовоспроизводящих

машин с диапазоном воспроизведения

силы от 0,2 ... 10 кН до 40 ... 2000 кН.

Для успешного развития пред-

приятия, устойчивой его работы в

настоящем и будущем требуется как

научно-техническая деятельность по

модернизации ранее выпускаемых

приборов, перевод этих приборов на

новые электронные компоненты, раз-

работка новых приборов, отвечаю-

щих передовым требованиям научно-

технического прогресса, так и уве-

личение объёмов производства.

ООО «СКБ Стройприбор»

454084, г. Челябинск, 

ул. Работниц, д. 72

тел.: +7 (351) 277 8555

e-mail: info@stroypribor.ru

www.stroypribor.com

ВЕЛЕНИЕ ВРЕМЕНИ – 
СТРОИТЕЛЬНЫЙ КОНТРОЛЬ
Владимир Васильевич ГУЛУНОВ, директор ООО «СКБ Стройприбор»
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СМАРТ-ДОМА: КАКИМ, ПО МНЕНИЮ
ЭКСПЕРТОВ «КЛУБА СТРОИТЕЛЕЙ»,
БУДЕТ УМНОЕ ЖИЛЬЁ В 2024 ГОДУ  

ТЕКУЩИЙ ОБЪЁМ РЫНКА 

И АКТУАЛЬНАЯ СИТУАЦИЯ 

В массмаркете всё чаще стали

появляться системы «умного дома». В

высоком ценовом сегменте они уже

порядка 10 лет являются одним из

обязательных элементов. Для класса

комфорт решение было дорогим, но

желанным – наблюдалась положи-

тельная динамика спроса. По опросам

игроков рынка в 2019 году порядка

30% покупателей квартир в ново-

стройках были готовы доплатить за

такое технологическое оснащение

дома, в 2021 году было уже 35%. По

данным исследования «Авито Услуги»,

проведённого в 2022 году, уже 68%

респондентов заявили, что хотели бы

приобрести жильё с интегрированной

системой «умный дом» или впослед-

ствии таковую установить.

Эксперты считают, что в дальней-

шем спрос будет лишь расти. Свою

роль сыграет сформировавшаяся в

последние годы привычка к онлайну.

Кроме того, покупатель недвижимо-

сти молодеет – и он привык к цифро-

визации «всего». И здесь опять же

срабатывает пункт про улучшение

качества жизни.

В 2023 году россияне стали чаще

покупать устройства для умного дома –

вырос спрос на роботы-пылесосы,

умные колонки и розетки, пульты для

дистанционного управления, освети-

тельные приборы и шторы, а также

комплексные системы безопасности

(видеокамеры и датчики: движения,

дыма и протечки воды). 

«Драйвер роста рынка умного

дома в России – виртуальные асси-

стенты. Также набирают популяр-

ность датчики, лампочки и другие

устройства, позволяющие автомати-

зировать бытовые процессы», –

утверждает эксперт.

Сегодня «умный дом» вышел за

пределы квартиры. Появились обще-

домовые цифровые сервисы: возмож-

ность через смартфон взаимодей-

ствовать с УК и инфраструктурой зда-

ния, открывать двери и калитки по QR-

коду (Face ID или отпечатку пальца),

вызывать лифт или открывать шлагба-

ум голосовой командой, проезжать на

паркинг по распознаванию номера

автомобиля, просматривать камеры

на придомовой территории и т.д.

В подведомственном Роскомнад-

зору Научно-техническом центре

Главного радиочастотного центра

(НТЦ ГРЧЦ) прогнозируют, что прода-

жи устройств для умного дома в

России вырастут более чем вдвое –

с $1,2 млрд в 2021 году до $2,7 млрд

в 2025 году.

В современном мире, и особенно в сфере строительства, нельзя не обратить внимание на растущую популяр-
ность смарт-домов, которые становятся всё более доступными и востребованными. Умное жильё, оснащённое
новейшими технологиями, предлагает множество преимуществ, улучшающих комфорт и безопасность жизни
его обитателей.

“«С увеличением количества 
подключённых устройств 

и данных безопасность и защита
личной информации становятся

ключевыми аспектами 
смарт-домов»



ТЕНДЕНЦИИ НА РЫНКЕ УМНОГО

ЖИЛЬЯ

Эксперты «Клуба Строителей»

выявили несколько ключевых тенден-

ций, которые будут определять раз-

витие смарт-домов и квартир в новом

году:

1. Интеграция устройств

Одним из основных направлений

развития умного жилья является

улучшение взаимодействия различ-

ных устройств и систем. Эксперты

ожидают, что в 2024 году смарт-дома

будут предлагать ещё больше воз-

можностей для автоматизации и

управления различными функциями,

такими как освещение, отопление,

вентиляция и безопасность. Бла-

годаря умным алгоритмам и систе-

мам искусственного интеллекта

устройства будут взаимодействовать

между собой, а также адаптироваться

к потребностям и предпочтениям

пользователя.

2. Рост функциональности и

управляемости

Смарт-дома будут предлагать

ещё больше возможностей для конт-

роля и управления различными

аспектами жизни. Ожидается, что

умное жильё будет обладать расши-

ренными функциями автоматизации,

голосового управления, сенсорной

связи и другими инновационными

технологиями. Например, помеще-

ния будут автоматически реагировать

на присутствие жильцов, регулиро-

вать освещение и климатические

условия, а также выполнять ряд

повседневных задач, таких как заказ

еды или управление энергопотребле-

нием.

3. Безопасность и защита данных

С увеличением количества под-

ключённых устройств и данных без-

опасность и защита личной информа-

ции становятся ключевыми аспекта-

ми смарт-домов. В 2024 году будет

уделено больше внимания вопросам

кибербезопасности и защите данных,

чтобы обеспечить надёжность и

защиту от возможных угроз.

Внедрение инновационных методов

шифрования и многофакторной

аутентификации поможет повысить

уровень безопасности, делая умные

жилища более надёжными в исполь-

зовании.

4. Персонализация и удобство

использования

Пользователи смарт-домов будут

иметь возможность более тонко

настраивать и персонализировать

функционал своего жилья. Благодаря

умным системам аналитики, соби-

рающим информацию о предпочте-

ниях и привычках жильцов, смарт-

дома будут предлагать индивидуаль-

ные рекомендации, оптимизирован-

ные для каждого пользователя. Это

создаст более комфортную и удовле-

творительную среду для жизни.

Развитие технологий и иннова-

ций быстро меняет нашу жизнь, и

умные дома становятся неотъемле-

мой частью этого процесса. В новом

году смарт-дома и квартиры ожи-

дают не только новые функции и воз-

можности, но и более высокий уро-

вень безопасности и персонализи-

рованности.

Если вы хотите развиваться в

сообществе профессионалов в обла-

сти строительства и смежных сфер,

масштабировать бизнес и делиться

опытом с единомышленниками, то

присоединяйтесь к «Клубу Строи-

телей». 

Сайт Клуба:

https://clubbuilders.ru/

Контактный телефон: 

+7 (995) 783-94-58

www.to
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МЕТАЛЛСТРОЙПРОЕКТ –
ОТ БОЛТА ДО ЭЙФЕЛЕВОЙ БАШНИ
Вот уже 20 лет завод МЕТАЛЛСТРОЙПРОЕКТ, расположенный в небольшом город-
ке Узловая Тульской области, выполняет ответственные заказы по выпуску строи-
тельных металлоконструкций, гидромеханического оборудования, пролётов
мостов, деталей сложных станков. Предприятие вышло на уровень реализа-
ции 40 проектов в год. Объём производства достиг 2 700 тонн продукции. Что даёт
рост вопреки кризису? Парк разнообразного и новейшего оборудования? Короткие
сроки и профессионализм выполнения заказов? Опыт и мастерство золотого
фонда предприятия – рабочих и инженеров? На вопросы нашего корреспондента
ответил генеральный директор предприятия Алексей Николаевич КОЛБАСИН.

– Алексей Николаевич, исходя из
названия вашей компании, вы спе-
циализируетесь на проектировании и
изготовлении строительных металли-
ческих конструкций. Каких конкрет-
но? Ведь термин «конструкции» пред-
полагает очень широкий перечень
продукции?

– Мы специализируемся в области

проектирования и изготовления метал-

локонструкций различного уровня слож-

ности и назначения, любых размеров и

форм, соответствующих требованиям

ГОСТ и СНиП. Производство осуществ-

ляется по современным технологиям с

использованием новейшего оборудова-

ния. Перечень того, что мы производим,

достаточно широк. Это и строительные

металлоконструкции – опоры, пролёты,

стрелы, балки перекрытий, каркасы для

железобетонных конструкций, каркасы

свай. И гидромеханическое оборудо-

вание, такое как: плоские колесные и

скользящие затворы, сегментные за-

творы, закладные части, шлюзовые

ворота, сороудерживающие решётки,

эстакады и подкрановые пути. Помимо

этого завод принимает заказы на изго-

товление различных конструкций авто-

дорожных и железнодорожных мостов,

выполняет заказы по изготовлению

деталей и узлов различного оборудова-

ния по чертежам заказчика. Наш завод

представляет собой производство с

полным циклом резки, гибки, механиче-

ской обработки, сварки, сборки и

покраски широкого спектра металличе-

ских конструкций. Большой парк станоч-

ного оборудования, которым распола-

гает компания, позволяет реализовать

проекты любого уровня сложности и

объёма. 

– Вы сказали, что работаете со
строгим соблюдением ГОСТов и
СНиПов. Берётесь ли вы за работу,
если заказчику нужно изготовить
какое-либо нестандартное оборудо-
вание или конструкцию?

– Берёмся. В числе наших заказчиков

есть промышленные предприятия, у

которых в тот или иной период возникает

потребность в применении специфично-

го оборудования, спроектированного с

учётом их производственной деятельно-

сти. Понятно, что такие изделия не

выпускаются серийно, а изготавливают

их по специальному проекту. Опыт наших

сотрудников позволяет реализовывать

такие нестандартные проекты. В штате

компании имеются уникальные специа-

листы в области обработки металличе-

ских изделий. Мы используем новейшее

оборудование, что позволяет произво-

дить сложную обработку деталей – фре-

зерование, токарную обработку, плаз-

менную и газовую резку, гибку, вальцовку

любых материалов.

– Каждый объект начинается с
проекта. Какое внимание вы уде-
ляете этому этапу работ?

– Самое серьёзное. У нас достаточ-

но большой опыт как в проектировании,

так и в разработке чертежей стадии

КМД («конструкции металлические

деталировочные»). Конечно, необходи-

мо, чтобы у заказчика были хотя бы чер-

тежи самой металлоконструкции (ста-

дия КМ) с её общим видом и размера-

ми. Имея эти данные, наши специали-

сты сами сделают детальную проработ-

ку проекта. В их чертежах КМД уже

будет проработан каждый узел, каждая

деталь будущей конструкции с указани-

ем всей необходимой информации по

её изготовлению и последующему мон-

тажу. Наши проектировщики сами рас-

считают все необходимые данные для

разметки, обработки, сборки, сварки,

контроля и так далее. А производствен-

ники по чертежам изготовят необходи-

мую конструкцию.

– Спасибо, Алексей Николаевич.
Желаем коллективу вашего завода
дальнейших трудовых успехов и
новых интересных заказов.

ООО «МеталлСтройПроект»

301632, Тульская обл., Узловский р-н,

пос. Дубовка, ул. Островского, д. 6 

тел.: +7 (903) 038 8539 

+7 (920) 741 1187

е-mail: ooom.s.p@yandex.ru

www.ooomsp.ru
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– Что значит цифра «24» в назва-
нии сайта вашего предприятия? В
каком году вы начали свою деятель-
ность?

– Это значит, если потребуется, мы

готовы работать и 24 часа в сутки,

поскольку стали встречаться весьма

срочные проекты наших заказчиков, для

реализации которых подчас требуется

такая именно концентрация усилий.

Свою деятельность компания начала в

2011 году. Полагаю, что обрели весьма

технологичный опыт в различных видах

работ с металлом. Это лазерная, газовая

и ленточная резка металла (до 200 мм

толщиной), порошковая покраска, свар-

ка под флюсом. Сотрудники с высоким

качеством выполняют практически всю

механическую, дробеструйную, струй-

ную и пескоструйную обработку.

Основополагающим является под-

разделение компании, которое занима-

ется разработкой металлических кон-

струкций для наших заказчиков. Разу-

меется, все разрабатываемые чертежи,

другая необходимая документация обя-

зательно согласовываются. Заказчику

достаточно предоставить нам техниче-

ское задание, чтобы получить уже гото-

вый проект. При необходимости  клиенты

могут предоставить нам собственные

эскизы, по которым начинается профес-

сиональная работа. Когда по проекту

возникает ясность «до последнего винти-

ка», начинается реализация самого про-

екта. При создании продукции мы

используем современные станки и

инструменты.

Сам цех по производству металлоиз-

делий находится в городе Раменское,

Московская область. Производственные

площади занимают 4000 кв. метров, а

складские – 10000 кв. метров.

Сейчас расширяем наше пред-

приятие. Активно ведётся работа по

запуску линии производства сварной

балки различных сечений и марок. А

также по запуску цеха обечаечных

труб до трёх метров в диаметре. 

– У вас ещё есть лаборатория
по металлу…

– Как же без неё, когда мы говорим о

качестве? С помощью лаборатории обя-

зательно выполняем визуально-измери-

тельный и ультразвуковой контроль

изделия, при необходимости приме-

няем магнитно-порошковый метод для

проверки качества сварных швов, изме-

ряем толщины красочных покрытий,

проверяем химический состав метал-

лов, а также оказываем техническое

сопровождение аттестации Нацио-

нального агентства производства конт-

роля сварки (НАКС).

Благодаря этому мы гарантируем

высокое качество наших конструкций.

– А кто ваши заказчики?
– Наши основные заказчики – это

владельцы складов, ангаров, магази-

нов. Также мы изготавливаем металли-

ческие конструкции для строителей

московского метрополитена и сотруд-

ничаем с ОАО «Российские железные

дороги». Недавно, например, к нам обра-

тились заказчики из города Оленегорск

Мурманской области. Для городской

пожарной станции сотрудники нашей

компании изготовили 120 тонн металли-

ческих конструкций. Недавно изготовили

ограждения для колледжей и школ

Донецка.

– Если заняться бизнесом, то
какие виды металлоконструкций вы
бы посоветовали?

– Бизнес – это получение прибыли.

Он зависит в т.ч. от первоначальных

затрат. Вне конкуренции, на мой взгляд,

быстровозводимая недвижимость. Хо-

рошие перспективы у ангаров, склад-

ских помещений. Востребованы тепли-

цы и оранжереи для питомников расте-

ний. Даже небольшие конструкции для

наружной рекламы – это источник ста-

бильных доходов. Практически любые

металлоконструкции чрезвычайно вы-

годны заказчикам. Два дня – вот рабо-

чий срок подготовки заказов, а иногда и

их исполнения.

– Но это, наверное, дорого?
– Стоимость – это относительное

понятие. Мы работаем качественно и

оперативно, практически все заказчики

пользуются льготными условиями, а

конечная стоимость изделий получает-

ся ниже, чем в среднем по рынку.

ООО «ВернаГрупп»

107078, г. Москва, 

Орликов переулок, д. 5, стр. 2

тел.: +7 (495) 790 88 86

e-mail: metalloobrabotka24h@gmail.com

www.metalloobrabotka24.ru

Всё, что связано в строительстве с металлом, – это в компанию «ВернаГрупп». Наш собеседник – руководитель
предприятия Сергей Николаевич НИКИШИН – рассказал корреспонденту журнала о «внутренней кухне» пред-
приятия, поделился планами на будущее.

ДВА ДНЯ – И МЕТАЛЛОКОНСТРУКЦИЯ 
ГОТОВА!
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ООО «ЭЛМАШПРОМ»: СТАБИЛЬНОСТЬ – 
В ВЫСОКОМ КАЧЕСТВЕ ПРОДУКЦИИ 
И ЕЁ НАДЁЖНОСТИ

– Игорь Евгениевич, ваша ком-
пания уже больше 16 лет остаётся
ведущим разработчиком (это вне-
сено в государственный реестр) и
крупнейшим производителем
сборных систем заземления и
молниезащиты высокой степени
надёжности. Как вам это удаётся?

– Чёткий и значимый набор ценно-

стей, которых мы придерживаемся в

своей работе, – ответственность, чест-

ность и порядочность в отношении

своих договорных обязательств. Но в

первую очередь, высокое качество и

надёжность нашей продукции! Причём,

качество во всём: в разработке систем

и конструкций, выборе и применении

качественных материалов и общепри-

нятом способе антикоррозионной

защиты металлов горячим цинком,

контроле качества в изготовлении,

технологии монтажа изделий.

– Что отличает продукцию
вашей компании от отечественных
и зарубежных аналогов?

– У многих наших изделий нет ана-

логов. Они запатентованы. И те, кто

пытается выдать собственные систе-

мы молниезащиты и заземление за

«аналог ELMAST®, но только дешевле»,

бессовестно обманывают потребите-

ля. Мы выпускаем инновационную,

защищённую патентами на изобрете-

ния, соответствующую европейским

стандартам продукцию. Это признают

наши конкуренты не только в России,

но и за рубежом.

Изделия для крепления проводни-

ков молниезащиты мы изготавливаем

из стали с покрытием горячим цинком

по ГОСТ 9.307-2021, а крепёжные

изделия – из нержавеющей стали

А2(AISI 304), что обуславливает значи-

тельный срок эксплуатации без всяких

признаков коррозии. Держатели для

крепления молниезащитной сетки на

плоских кровлях – негорючие и выпол-

нены из бетона. Молниеприёмники

стержневые сборные мы изготавлива-

ем из бесшовного холоднокатанного

или горячекатанного трубного проката

(марка стали Ст. 20). Они рассчитаны

по нагрузкам с учётом климатической

зоны, района ветрового давления,

высоты установки, покрыты горячим

цинком по ГОСТ 9.307-2021, разби-

раются на секции для экономии транс-

портных расходов, укомплектованы

высокопрочным хладостойким крепе-

жом. Также не имеют аналогов запа-

тентованные нами заземляющие

устройства и способ их установки,

позволяющие достичь лучший техни-

ческий результат по сравнению с при-

меняемыми системами. Поэтому не

только российские, но и крупнейшие

иностранные корпорации приобре-

тают продукцию ООО «Элмашпром». 

– Где сейчас можно посмотреть
«вживую», потрогать вашу про-
дукцию?

– В России – где угодно, по всей

территории, практически в каждом

городе. Так, например, наша иннова-

ционная система заземления установ-

лена вдоль третьей очереди канатной

дороги на Эльбрусе. На основании

наработок советских учёных нашими

специалистами была разработана

конструкция заземляющего устрой-

ства для многолетнемёрзлых грунтов

с высоким удельным сопротивлением

грунта (более 20 000 Ом/м) и способ

В России увеличилось число поставщиков систем молниезащиты, многие из которых именуют себя производителя-
ми, но по-прежнему одним из лидеров рынка является производственное предприятие из Нижнего Новгорода ООО
«ЭЛМАШПРОМ». Предприятие динамично развивается, разрабатывая и выпуская ежегодно новые оригинальные
изделия под торговой маркой ELMAST®. Наш корреспондент попросил генерального директора компании Игоря
Евгениевича КУЗУБА рассказать, что помогает поддерживать высокий спрос на продукцию ООО «ЭЛМАШПРОМ».
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его установки. Достигнутым техниче-

ским результатом было сопротивле-

ние растеканию тока заземляющего

устройства менее 15 Ом (при норми-

руемом 40 Ом), что было подтвержде-

но неоднократными испытаниями

сертифицированных лабораторий.

Ваш журнал уже писал про наши

молниеприёмники стержневые сбор-

ные, установленные за Полярным кру-

гом на шахте Норильска на высоте

более 80 метров. Их оригинальная

конструкция крепления к шахтной над-

стройке была разработана нашими

специалистами вместе с немецкими

инженерами.

Недавно нам довелось столкнуться

с интересным фактом – наше обору-

дование продавали под маркой одно-

го известного финского производите-

ля. С одной стороны, это приятно, а с

другой – хотелось бы, чтобы «россий-

ское качество» звучало не менее

гордо, чем «европейское».

– Вы сейчас экспортируете
свою продукцию?

– Конечно, у нас сохранились

достаточно крепкие связи с заказчи-

ками из ближнего зарубежья. Были

серьёзные и ответственные проекты в

Азии и Африке. Мы сотрудничаем с

крупнейшими корпорациями и компа-

ниями России, участвуем в реализа-

ции их проектов, в том числе зарубеж-

ных. Но пока больше ориентированы

на обеспечение отечественного рынка

и ближайших соседей.

–  Спасибо, Игорь Евгениевич.
Желаем вашей компании дальней-
ших успехов.

ООО «Элмашпром»

603089, г. Нижний Новгород,

ул. Агрономическая, д. 60А

тел.: +7 (831) 278 6072

+7 (831) 278 6073

е-mail: info@elmast.com

www.elmast.com
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– Михаил Николаевич, расска-
жите, пожалуйста, о характере
сырья и о технологиях.

– В качестве основного компо-

нента для производства техниче-

ской изоляции РУ-ФЛЕКС мы

используем синтетический каучук.

Мы не скрываем, а, наоборот,

открыто говорим, что поставщиком

этого важного компонента является

компания «СИБУР». 

Если более детально говорить о

видах выпускаемой теплоизоляции,

то можно отметить, что в производ-

стве используют два вида синтетиче-

ских каучуков.

1. Бутадиен-нитрильный каучук

(NBR) – на его основе выпускаются

такие виды изоляции, как:

• РУ-ФЛЕКС СТ

• РУ-ФЛЕКС БП

• РУ-ФЛЕКС ВЕНТ

2. Этилен-пропиленовый каучук

(EPDM), из которого производятся: 

• РУ-ФЛЕКС ВТ 

• РУ-ФЛЕКС ЭКО ФАРМ

В зависимости от используемого

сырья, техническая изоляция обладает

разными свойствами. Например, техни-

ческая изоляция на основе EPDM обла-

дает хорошей устойчивостью к ультра-

фиолетовому излучению, диапазоном

рабочих температур до +150 °C и может

находиться на открытом воздухе без

защитного покрытия. В то время как NBR

каучук подобными свойствами не обла-

дает. Технология производства РУ-

ФЛЕКС на самом деле не сложна.

Отдельного внимания заслуживает раз-

работка рецептуры, осуществляемая

нашей командой технологов. В процессе

необходимо учитывать, что материал

должен обладать соответствующими

показателями по группе горючести,

прочности на разрыв, дымообразованию

и т.д. Поэтому на этапе изготовления в

нашей лаборатории проводят тесты на

необходимые показатели. Далее маточ-

ная смесь или мастербатч отправляется

в экструдер, где материалу придаётся

нужная толщина, ширина или диаметр – в

зависимости от того, что планируется

производить: трубку или рулон. 

– Кому принадлежит авторство
данных технологий?

– Родина теплоизоляции из вспе-

ненного синтетического каучука –

США. С течением времени технология

получила распространение в Европе,

откуда пришла и в Россию. За все

годы технология подвергалась изме-

нениям, которые позволили повысить

качество, скорость производства и т.д.

Работу на производстве РТК осу-

ществляет штат высококвалифициро-

ванных специалистов, благодаря

которым сегодня качество продукции

РУ-ФЛЕКС не уступает зарубежным

аналогам.

– Кто на сегодняшний день
является основными потребителя-
ми вашей продукции? Какова гео-
графия её доставки?

– Так как техническая изоляция

РУ-ФЛЕКС выпускается в рулонах,

трубках, пластинах с покрытием и без

него, то можно сказать, что это – весь

строительный сектор, где необходи-

мо снижение теплопотерь, повыше-

ние энергоэффективности и защита

«РУССКАЯ ТЕПЛОИЗОЛЯЦИОННАЯ КОМПАНИЯ»:
ПРОМЫШЛЕННАЯ ИЗОЛЯЦИЯ РУ-ФЛЕКС —
ОТМЕННЫЙ РЕЗУЛЬТАТ ТРУДА ПРОФЕССИОНАЛОВ

ООО «Русская Теплоизоляционная Компания» (РТК) – первое в России предприятие с полным циклом производ-
ства, использующее исключительно отечественное сырьё и отечественные технологии. О продукции РТК – техни-
ческой изоляции РУ-ФЛЕКС – побеседовал с нашим корреспондентом исполнительный директор компании
Михаил Николаевич САРЫЧЕВ.

Михаил Николаевич САРЫЧЕВ,
исполнительный директор 

ООО «Русская Теплоизоляционная
Компания»
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от коррозии. Наиболее популярными

направлениями являются:

• отопление и водоснабжение;

• вентиляция и кондиционирование;

• холодоснабжение и криогеника.

Также материал часто применяется в

таких сферах, как:

• автомобилестроение;

• кораблестроение;

• здравоохранение;

• пищевая промышленность;

• нефтегазовый комплекс.

– Как часто расширяется ассорти-
мент вашей продукции? Что становит-
ся толчком для разработки новых
изделий?

– В первую очередь – это наши

дистрибьюторы, благодаря которым мы

получаем проверенную обратную связь

от рынка и их предложения по тому или

иному продукту. Полученную информа-

цию мы в обязательном порядке анали-

зируем и обсуждаем с другими подраз-

делениями внутри компании. Во-вторых,

– это конкуренция. Производителей тех-

нической изоляции на российском

рынке немного, их можно пересчитать по

пальцам. Но каждый производитель

стремится сделать продукт эффектив-

нее, удобнее в монтаже или разрабаты-

вает новый – для решения конкретных

задач. Всё это также является стимулом

к развитию и расширению ассортимен-

та. Техническая изоляция РУ-ФЛЕКС

распространена как на территории

России, так и в странах ближнего зару-

бежья. Мы продолжаем расширять свою

дистрибьюторскую сеть и готовы рас-

сматривать сотрудничество с новыми

компаниями, желающими представлять

на рынке отечественный бренд.

– В одном из интервью вы говори-
ли о высокотемпературной теплоизо-
ляция РУ-ФЛЕКС ВТ. На каких про-
мышленных предприятиях использу-
ется этот продукт и способен ли он
быть защитой котельного и парового
оборудования, а также систем отоп-
ления и горячего водоснабжения?

– Теплоизоляционный материал РУ-

ФЛЕКС ВТ может применяться при изо-

ляции трубопроводов и технологическо-

го оборудования с рабочей температу-

рой до +150 °C, а также при изоляции теп-

ловых сетей и систем горячего водоснаб-

жения (котельного оборудования) в пре-

делах указанной температуры. В связи с

этим область применения материала

ограничена лишь его температурным

диапазоном применения и требования-

ми промышленной безопасности на

предприятиях.

– В каких системах применяет-
ся покрытие РУ-ФЛЕКС МЕТАЛЛ?
Какие именно производства его
используют?

– Стоит отметить, что данный

покрывной материал поставляется

только с теплоизоляцией РУ-ФЛЕКС

ВЕНТ или ВЕНТ-СК. Основной задачей

материала является защита изоляции

от ультрафиолетового излучения (если

изоляция будет монтироваться вне

помещения), а также от механических

повреждений. РУ-ФЛЕКС ВЕНТ-СК

МЕТАЛЛ или ВЕНТ МЕТАЛЛ используют

для теплоизоляции систем вентиляции.

Это наиболее подходящий материал

как по техническим характеристикам

(от – 60 °С до +85 °С), так и по стоимости

в сравнении с другими видами тепло-

изоляции. Производители воздухово-

дов также применяют этот материал

при реализации своих проектов.   

– Изоляция РУ-ФЛЕКС теперь
представлена в виде цифровых
моделей. Расскажите, пожалуй-
ста, об этом подробнее.

– Как известно, в России было ини-

циировано внедрение BIM-технологий на

государственном уровне (Постанов-

ление Правительства № 331 от 5 марта

2021 года). Перед созданием BIM-моде-

лей мы организовали встречу со специа-

листами проектных институтов, на кото-

рой уточнили, какие ключевые моменты

должны содержать в себе информацион-

ные модели. Так, каждая наша BIM-

модель содержит все необходимые опи-

сания, ссылки на сертификацию, техни-

ческие характеристики и дополнитель-

ные материалы. К слову, мы проводили

анализ информационных моделей дру-

гих производителей строительных мате-

риалов и определили: в большинстве

моделей, представленных поставщика-

ми, подобная информация отсутствует

полностью или присутствует частично.

Это, на наш взгляд, затрудняет работу

специалиста, вызывает в работе больше

вопросов, чем ответов, и, как следствие,

специалисту требуется время на их

поиск. 

– На чём основана ваша уве-
ренность в высоком качестве про-
дукции РТК?

– Во-первых, мы каждый год прово-

дим опрос среди партнёров и конеч-

ных потребителей, позволяющий

определить достоинства и недостатки

материала. На основании этих данных

внутри предприятия проводятся меро-

приятия по доработке и устранению

выявленных недостатков. Во-вторых,

наши сотрудники ответственно подхо-

дят к своей работе и проявляют ини-

циативу, что, безусловно, является

преимуществом. Мы гордимся, что

компании удалось организовать такой

коллектив. 

– Большое спасибо, Михаил
Николаевич, за эту встречу и за инте-
ресный рассказ о продукции РТК.

108851, г. Щербинка, ул. Южная, д. 2

тел.: 8 (800) 550 1288

+7 (495) 215 0442

Общие вопросы: info@ru-flex.com

Отдел продаж: sale@ru-flex.com

www.ру-флекс.рф
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«ТОПОЛ-ЭКО»: 
КАЧЕСТВО, НАДЁЖНОСТЬ 
И ПРОФЕССИОНАЛИЗМ

С первых лет своего существования

компания «ТОПОЛ-ЭКО» была ориенти-

рована на производство продукции

особого сегмента – станций глубокой

биологической очистки. Речь идёт об

автономной канализации, работающей

по аэрационному принципу. Главное

отличие подобного оборудования от

обычных септиков заключается в том,

что для очистки стоков в станциях

используется технология аэрации, то

есть насыщение стоков кислородом. 

К началу XXI века в области очистки

бытовых сточных вод в России складыва-

лась критическая ситуация: износ цент-

рализованной канализации, массовое

загородное строительство без надлежа-

щего контроля, как следствие, повсе-

местное загрязнение почвы органикой.

Новый способ биологической

очистки, запатентованный в начале

2000-х ведущими специалистами в

этой области, лёг в основу конструк-

ции ведущих моделей компании –

установок очистки сточных вод

(УОСВ) «ТОПАС» и «ТОПАЭРО», а также

очистных комплексов «ТОПАЭРО-М» и

«ТОПАЭРО-М/Е». 

Технология глубокой биологиче-

ской очистки основана на научном

знании в области биологии, химии и

инженерии. Благодаря конструктив-

ным особенностям моделей, которые

совершенствовались в течение

долгих лет практики, были получе-

ны автономные канализации ново-

го поколения, эффективные,

неприхотливые в обслуживании и

долговечные. 

Впоследствии УОСВ «ТОПАС» стала

самой продаваемой и известной в

России автономной канализацией.

Внедрение в 2009 году очистных станций

«ТОПАЭРО» производительностью от 3

до 32 кубометров сточных вод в сутки

позволило инженерам компании решить

давнюю проблему залповых сбросов –

без увеличения габаритов и снижения

качества очистки стоков.

За более чем два десятилетия своего

существования компания неустанно

вкладывала значительные средства – не

только в расширение производства и

модернизацию оборудования, но и в

качество сервисного обслуживания.

Наличие хорошо оборудованных про-

изводственных площадей позволило

«ТОПОЛ-ЭКО» развернуть собственный

научно-испытательный полигон – снача-

ла на предприятии в подмосковном

городе Лобня (2002 год), а затем и в дру-

гих городах. Вторым крупным объектом

стал завод в городе Гусь-Хрустальный во

Владимирской области (2008). Именно

он стал сырьевой базой для всей продук-

ции компании, взяв на себя полный цикл

по производству полипропилена высо-

кого качества. Ещё спустя 7 лет, в 2015

году, «ТОПОЛ-ЭКО» начинает работу на

Дальнем Востоке – запускается про-

изводственная площадка и склады в

Хабаровском крае (село Тополево), кото-

рая впоследствии была модернизирова-

на (2022 год)! В 2020 году компания

открывает крупное производство в

Чеченской Республике (село Алхан Юрт),

а в 2021 году – в Тюмени.

География присутствия на рынке и

реализации своей продукции (в каче-

стве региональных представительств)

также расширялась постепенно: Москва

(2002), Санкт-Петербург (2005), Ростов-

на-Дону (2005), Екатеринбург (2007),

Самара (2007), Новосибирск (2010),

Хабаровск (2012), Владивосток (2012),

Чеченская Республика (2020), Тюмень

(2021), а также склады в Туле (2019) и

Ярославле (2019).

Параллельно с этим «ТОПОЛ-ЭКО»

постепенно расширяла и спектр услуг

потребителям. На сегодняшний день,

помимо проектирования и производ-

ства полного цикла (с использованием

своего сырья), компания занимается

индивидуальным подбором оборудова-

ния, проводит строительно-монтажные

работы, осуществляет поставку, а также

техническое обслуживание и ремонт

всего оборудования. Для того, чтобы

осуществить столь внушительный

объём работ, в штате компании задей-

ствовано более 650 высококлассных

Группа Компаний «ТОПОЛ-ЭКО» – уникальное явление на рынке очистных сооружений. Вот уже более 20 лет
производитель выпускает автономные канализации высочайшего качества, широко востребованные не только
на российском, но и на зарубежном рынке. 
Визитная карточка «ТОПОЛ-ЭКО» – качество, долговечность и неприхотливость в обслуживании. Линейка про-
дукции включает в себя: установки очистки сточных вод для загородных домов, коттеджных посёлков, гостиниц,
предприятий и даже небольших мегаполисов. 
О том, что позволило «ТОПОЛ-ЭКО» из небольшой компании вырасти до ведущего производителя автономных
канализаций, расскажем в этой статье!
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специалистов самых различных рабочих

профессий.

На сегодняшний день в линейку

компании входит свыше 20 наименова-

ний продукции, включая не только авто-

номные канализации различного объё-

ма, но и погреба, а также оборудование

для гальванических линий. Объём про-

изводимой продукции составляет

2500-3500 установок различной

модификации в месяц с возмож-

ностью расширения объёмов про-

изводства. Среди них вышеупомяну-

тые «ТОПАС» и «ТОПАЭРО», крупные

комплексы «ТОПАЭРО-М» и «ТОПАЭ-

РО-М/Е», предназначенные для очи-

стки бытовых стоков в крупных коттедж-

ных посёлках. Перечень продукции

также пополнился сепараторами жиров

«ТОППОЛИУМ» для предприятий пище-

вой промышленности и общепита. 

Помимо производства очистных

сооружений, на предприятии в Лобне

работает крупный цех по изготовлению

гальванического оборудования, в кото-

ром производятся гальванические

ванны, колокола, системы вытяжной и

приточной вентиляции, вытяжные

шкафы и лабораторная мебель. 

Важным преимуществом компа-

нии является собственное производ-

ство изделий из полипропилена на

предприятии в городе Гусь-Хрусталь-

ный Владимирской области. 

Производственные линии предприя-

тия позволили холдингу довести уровень

собственных комплектующих в про-

изводстве до более 85%, взяв курс на

политику полноценного импортозаме-

щения, посредством независимости от

производителей и поставщиков сырья. 

Новое оборудование и технологии,

ежегодно внедряемые в производство,

помогают улучшить качество изделий,

повысить эффективность и ускорить

время производства, снизить расход

материалов. Всё это благотворно

влияет на конкурентоспособность цен

на продукцию. Благодаря собственному

штату высококлассных специалистов по

техподдержке и эффективной службе

логистики «ТОПОЛ-ЭКО» поддержи-

вает высокий уровень сервисного

обслуживания, подкрепляемый жи-

вым откликом со стороны благодар-

ных пользователей. 

И всё же ключевым аспектом в дея-

тельности «ТОПОЛ-ЭКО» является сни-

жение влияния человека на окружаю-

щую среду, что заложено и в названии.

Вот почему миссия компании и её стра-

тегическая цель – производство надёж-

ного и долговечного оборудования,

отвечающего современным экологиче-

ским требованиям и стандартам. Только

такая продукция позволит человеку

устойчиво жить и развиваться на боль-

шой земле, сохраняя природу и всё

живое!









ПРОГНОЗЫ

www.to
inform.ru №290 февраль |   31

2024-й – год високосный, а значит,

большинство жителей планеты с опреде-

ленным страхом переступили очередной

временной рубеж. Но этот год не просто

високосный – он ещё и год кармы.

Однако ведущий нумеролог Между-

народной Академии нумерологии

«Альвасар» Джули По и руководитель

Международной Академии нумеро-

логии «Альвасар» Айрэн По в своём

прогнозе, который они сделали в

канун нового года, поспешили успо-

коить, что год кармы не всегда быва-

ет отрицательный.

«Зачастую карма приносит то, что

необходимо человеку, государству

или планете, – говорит Джули. –

Карма действует молниеносно и бес-

компромиссно. К примеру, человек

не мог свести концы с концами, но

был очень талантлив. В 2024 году он

сможет добиться небывалых высот».

«И всё это касается не только кон-

кретного человека, но и целых стран,

– добавляет Айрэн По. – 2024 год ста-

нет годом перемен и контрастов. Но

несмотря на то, что привычный ход

вещей будет сломлен и все предполо-

жения о будущем перекроены, именно

Россия станет местом, где можно в дру-

жественной обстановке переждать

надвигающуюся бурю».  

Джули и Айрэн с точностью до меся-

ца предсказали войну на Ближнем

Востоке, чему сегодня мы стали живы-

ми свидетелями. Незавидную роль

нумерологи отвели «мировому гегемо-

ну». По словам Айрэн По, этот год поло-

жит конец глобальному доминирова-

нию Америки на мировой арене. 

«Что касается духовного роста и

нравственно-политических настроений,

– говорит Джули По, – то к 2025 году

будет заложен фундамент, на который

сможет опереться российская власть». В

следующем году, как ранее предсказали

Джули и Айрэн По, мы восстановим твор-

ческое влияние нашей страны. Мы будем

выступать на международных соревно-

ваниях и создадим свои собственные. В

области науки, спорта и творческих

достижений Россия заложит семена,

которые произрастут в будущем.  

В текущем году, как рассчитали в

Международной Академии МАН «Аль-

васар», несмотря на резкие колебания в

мировой экономике, российской ниче-

го не грозит. Благосостояние нашей

страны достигнет пиковой точки, и до

2026 года будет идти резкий экономиче-

ский рост. «Активно будет развиваться и

военное направление, – предсказала в

своём предновогоднем прогнозе на 2024

год Джули. – Сегодня мы реально на-

блюдаем картину, когда во время СВО на

Украине наш оборонный комплекс регу-

лярно рапортует о военных новинках». 

Увы, текущий год, по расчётам нуме-

рологов, с климатической точки зрения

будет крайне сложным. Основная же

зона риска, связанная с природными

катаклизмами, – это Турция и Восточно-

Арабские регионы. «Странам экстренно

придётся решать вопросы, связанные с

засеванием полей и сбором урожая», –

делится прогнозами Айрэн. Однако

нумерологи уверены и в другом своём

прогнозе: на этом этапе Россия получит

огромный экономический бонус по

сравнению, в частности, со странами

Европы, учитывая, что климатические

угрозы коснутся нашу страну в меньшей

степени.

«Если мы немного потерпим и

доверимся всем судьбоносным про-

цессам, которые показывает нам

карма, то уже в 2025 году все предпо-

сылки к войнам сойдут на нет. Россия,

Китай, Иран и Индия станут крупными

политическими лидерами. Запад усту-

пит и поймёт, что не с теми Титанами

воюет», – резюмируют Джули и Айрэн. 

Руководитель пресс-службы 

МАН «Альвасар» Анатолий Молчанов                   

Бизнес-центр РТС

тел.: +7 (499) 113 0004, +7 (958) 111 3800

e-mail: alvasarum@mail.ru

www.alvasar.ru

ДЖУЛИ ПО: БЛАГОСОСТОЯНИЕ НАШЕЙ СТРАНЫ
ДОСТИГНЕТ ПИКОВОЙ ТОЧКИ

Ведущий нумеролог Международной Академии нумерологии «Альвасар» Джули По и руководитель
Международной Академии нумерологии «Альвасар» Айрэн По сделали оптимистичный прогноз на 2024 год. 

АЙРЭН ПО: РОССИЯ ПОЛУЧИТ ОГРОМНЫЙ 
ЭКОНОМИЧЕСКИЙ БОНУС

Джули По,
ведущий нумеролог МАН Альвасар,

Айрэн По,
руководитель МАН Альвасар

125504, г. Москва, Дмитровское ш., д. 85,
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– Где можно достать ваш Боль-
шой Толковый Словарь?

– С 2000 г. до 2010 г. – каждый год

выходило новое дополненное и усовер-

шенствованное издание. Бестселлер

разлетался буквально за 2-3 месяца.

На данный момент выпуск печатной

версии приостановлен – это весьма

дорогостоящая затея. Тем более,

любой путь требует остановки, чтобы

осмыслить пройденное, рассмотреть

будущее. Сейчас словарь обретает

цифровую жизнь, разработан сайт

https://www.rosslovo.ru, на этот портал в

2022 г. начата заливка статей. В интер-

нете проект называется Российский

энциклопедический словарь.

– В чём смысл столь дорогостоя-
щих проектов?

– Дело не в цене, дело в нас самих.

Не стали ли мы забывать свой родной

язык? Появилось много незнакомых

слов… Тревога, с которой заговорили

наши власти о необходимости защиты

русского языка, понятна. Но без систем

фундаментального толка их не решить.

– А как же словари Даля, Оже-
гова, Ушакова?

– Прекрасные словари. Но в словаре

В. И. Даля, к примеру, понятию «реклама»

посвящено всего три строки! А ведь ныне

– это целая сфера человеческой дея-

тельности. Словари советского периода

издавались под неусыпным контролем

партийных бонз, цензуры. Так, в 1959 г.

ЦК КПСС принял постановление о «бур-

жуазных лженауках», запрещены кибер-

нетика, генетика, реклама, маркетинг и

т.п. Одно такое решение нанесло стране

невообразимый ущерб. Из всех слова-

рей советского периода просто выреза-

на соответствующая терминология. Со-

ответственно, у нас просто не стало

какого-либо кибернетического, марке-

тингового, рекламного понимания.

Наука уничтожена, низведена до усилий

одиночек. Можно ли развивать рыноч-

ную экономику страны без маркетинга?

В 1990-е гг. даже директора предприя-

тий не понимали, как выстраивать биз-

нес. А ведь только маркетинг и реклама,

по моим данным, включают порядка 5-7

тысяч специальных терминов. Вот, к при-

меру, ай-стоппер, блинкфанг, бусора-

ма…. Какой же вы рекламист, если своих

профессиональных терминов не знаете? 

Асфальтовый каток проехался по со-

циологии – кроме классовой, маркси-

стко-ленинской, конечно. Эмигрировав-

ший в США на «философском пароходе»

Питирим Сорокин в 1922 году через 30

лет по существу создал американскую

социологическую школу, разработанные

им системы понятий позволяют «прокля-

тым буржуям» не только держаться на

плаву, но и развивать экономику, подни-

мать свой «золотой миллиард». А у нас?

Название есть, а существа нет.

До сих пор у нас рейтинг понимает-

ся как чтиво, а не серьёзный маркетин-

говый инструмент. Слово «бренд» в

России впервые появилось только в

1995 году. Не говорю о кибернетике –

вся компьютерная, телекоммуника-

ционная и т.п. терминология представ-

ляет собой практически сплошные

англицизмы. Таких примеров – множе-

ство. Разумеется, нужна цельная карти-

на, а порядок в языке, а стало быть, и в

понимании, начинается только со сло-

варя. Коротко говоря, каждый читатель

должен быть уверен, что, открыв сло-

варь, он найдёт исчерпывающую

информацию, изложенную родным и

вполне понятным языком. Таким требо-

ваниям стремится отвечать Российский

энциклопедический словарь.

– А что родного, например, в
слове реклама?

– Рассмотрите внимательнее это

слово, перед вами возникнет небольшое

удивительное открытие. Считается, что

возникло оно из латыни, поскольку recla-

mare – это выкрикивать, кричать.

Древние галлы придавали своему боево-

му кличу магический смысл, оно поверга-

ло, по их поверьям, недругов в трепет.

Итак, если «re» – это приставка, то корень

начинается с букв «cl», то есть по-русски

«КЛ». Теперь сопоставим с чисто русски-

ми словами из этого ряда – «клич», «кла-

цать», «восклицание», «кликать», «клику-

ша», «клокотать», «заклятие», «прокля-

тие», «клятва», «уключина», «клёкот»,

«клянчить» и т.д. Смысл – громкий звук!

Видно, что в русском языке корень «КЛ»

выражает смысл громко произносимых

звуков или слов. Такие слова, как «клак-

сон», «клавиша», «клавесин», «кларнет»,

«клакер», «кляуза» и т.д., растут из одного

корня. Всё, что связано с корнем «КЛ», –

это есть в изначальном смысле нечто

громкое, пронзительное, проницающее.

В принципе, мы пришли к важному выво-

ду. Ничего чуждого в рекламе нет! Кстати,

если вы откроете Российский энциклопе-

дический словарь, то прочитаете про раз-

ницу между рекламой в Европе и рекла-

ТВОИ СЛОВА – ТВОЁ БОГАТСТВО
Золотой медалью имени М.В. Ломоносова награждён главный редактор российского делового журнала «ТОЧКА
ОПОРЫ» Владимир Владимирович Чернышёв, видный медиа-менеджер России, член Союза писателей России.
Престижной награды удостоен самый впечатляющий проект автора – «Большой Толковый Словарь», издающий-
ся с 2000 г. Корреспондент портала ХелпИнвер Андрей Агеев решил задать лауреату несколько вопросов.

Владимир Владимирович 
ЧЕРНЫШЁВ,

главный редактор журнала «ТОЧКА ОПОРЫ», 
автор «Большого Толкового Словаря»



www.to
inform.ru №290 февраль |   33

мой в России. Запад – это крик, это рек-

лама на расстоянии. В России – реклама

существовала как изустная традиция,

товар нахваливался «из уст в уста». До сих

пор у нас не любят крикливую рекламу.

Казалось бы, незначительная деталь, но

это тот самый случай, когда эффектив-

ность рекламы устремляется к нулю.

Все такие переосмысления нацелены

на то, чтобы читатель воспринимал рек-

ламу как явление, которое характерно

для всех стран и всех народов, в качестве

общечеловеческого явления. А не как

временное поветрие, случайно занесён-

ное в русский язык. Реклама была всегда.

Сам Бог создал рекламу в виде рая на

Земле. К этому прекрасному «рекламно-

му образу» тысячелетиями стремится

всё человечество. Этот пример показы-

вает, что слово «реклама» с детства зна-

комо практически каждому человеку,

каждому жителю стран Евразии.

– А сколько столь подробно про-
комментированных слов в вашем
словаре?

– Не считал, да и какой смысл в счёте?

– Хотя бы для понимания, какой
он, наш великий и могучий язык.
Англичане, например, утверждают,
что в английском языке более мил-
лиона слов.

– В своё время задумывался об

этом и пришёл к выводу, что число слов

в словаре не имеет какого-либо значе-

ния. Но при сопоставлении вырисовы-

вается определённая картина, всё

познаётся в сравнении.

Скажите, 30 слов, на которых говори-

ла Эллочка-людоедка из романа Ильфа и

Петрова «Двенадцать стульев», – это

много или мало? Объяснялась же! Наш

прапорщик, когда я служил на Кушке,

обходился всего тремя нецензурными

словами и на спор мог пересказать сол-

датам практически любой фрагмент

литературного произведения.

А теперь более серьёзные цифры. В

«Толковом словаре живого великорус-

ского языка» Владимира Ивановича

Даля – более 200 000 слов. В словарях

советского периода количество слов

составляло порядка 100 тысяч.

В издававшемся в советский период

«Словаре иностранных слов» насчитыва-

лось 23 тысячи слов иностранного про-

исхождения. Изданный в 2014  г. «Словарь

иностранных слов современного русско-

го языка» включает уже 100 тысяч.

В моём Российском энциклопеди-

ческом словаре используется алфавит-

но-сводный принцип построения. Это

значит, что достаточно открыть одну

статью, например, «выставка», чтобы

обозреть и понять значения различных

слов, тяготеющих к этому понятию, а не

искать по разным страницам, пытаясь

понять, что такое «биеннале» или «три-

еннале». Иными словами, в одну статью

сводится порядка дюжины понятий и

это весьма удобно для понимания.

Если в день я пишу примерно 30-50

статей, то в месяц – это тысяча, в год

12 тыс. Разумеется, были перерывы,

но за 20 лет работы, полагаю, созда-

но порядка 120 000 статей и это не

предел. Сотрудники считали выбо-

рочно, насчитали 250 000 статей. На

самом деле этого крайне недостаточ-

но для полной картины.

В общем, количество слов ни о

чём не говорит.

Что касается того, что англичане гор-

дятся тем, что в английском словаре

1 млн слов, то пусть гордятся. Во-первых,

они эти слова вряд ли знают сами. А во-

вторых, наберите в поиске запрос –

сколько слов в русскоязычной Вики-

педии. Ответ: более 1 млн 800 тыс. слов.

– Так что же тогда имеет значение?
– Думаю, что словарный запас каж-

дого человека.

Идеалом является богатый словар-

ный запас языка Александра Серге-

евича Пушкина. Почти сто лет назад

выпущен «Словарь языка Пушкина», в

который составители включили более

20 тысяч слов. Показательно, что в

языке Пушкина около 6% слов –

заимствования. Как выявили лингви-

сты, в слоге поэта 52% заимствований

относятся к французскому языку, около

40% – к немецкому и всего 3,6% –

составляли англицизмы.

Ныне считается, что средний сло-

варный запас образованного человека

в России составляет более 10 тысяч

слов, при этом в активном использова-

нии – порядка 2 тысяч. У профессиона-

лов, оперирующих специальной лекси-

кой, словарный запас может быть боль-

ше на 3-5 тыс. слов.

Сами психологи давно подметили,

чем больше слов вы знаете, тем богаче

вы сами. И не только духовно!

– И в этом поможет ваш словарь?
– В этом поможет каждый человек и

только самому себе. Навязывание при-

емлемым быть не может.

– Так как же быть? Как стать
богатым?

– Выпишите ряд слов, составляю-

щих суть вашего бизнеса, дохода, бла-

госостояния. И изучайте тему настолько

глубоко, насколько вы можете.

Раскладывайте предмет на составные

слова, добивайтесь того, чтобы получа-

лась определённая система. Здесь бы

применить понятия «самый-самый».

Пока не станете самым профессиональ-

ным специалистом в той области, в

которой работаете. Что далее происхо-

дит? На определённом этапе количе-

ство переходит в качество. И сам язык

начинает помогать находить решения,

которые ранее и не снились. Уровень

квалификации повышается в разы.

Развитие собственного мышления –

это отдельная тема, но языковое богат-

ство – это отражение тех реалий, в кото-

рых мы оказываемся. Обратите внима-

ние на, казалось бы, мелкую деталь –

богатые папы умеют предвидеть, могут

вовремя соломки подстелить там, где

большинство получают синяки и

шишки. А избежать тяжких последствий

позволяет только опыт, отражённый в

языке, и сам язык, упреждающий опыт.

– Громадное спасибо вам за
интервью. К вам можно в дальней-
шем обращаться?

– Разумеется, можно. И читателей

уместно попросить, присылать вопросы

по интересующим их темам. И, конечно,

хочется пригласить всех вас, дорогие

друзья, проложить интернет-дорожки к

Российскому энциклопедическому сло-

варю https://www.rosslovo.ru. Пока

здесь залиты слова на буквы А и Б, но

через три-четыре года здесь будут

представлены десятки тысяч весьма

актуальных и нужных слов. Мы всегда

вам рады!
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КУЛЬТУРА

– Здравствуйте, Алексей.

– Добрый день, Наташа.

– Сегодня я хочу вам предло-

жить сыграть со мной в игру,

которую я придумала несколько

лет назад. Называется игра

«Азбука жизни».

– С удовольствием сыграю. А

каковы правила?

– Правила простые: вы видите

на столе карточки. На каждой из

них на обратной стороне написа-

но несколько слов на одну букву

алфавита. Вы берёте любую кар-

точку, читаете вслух написанные

на ней слова и выбираете одно

из них. Об этом слове и пойдёт

речь. После того, как тема будет

раскрыта, берёте следующую

карточку. Таким образом, наши

читатели узнают, что вкладывает

Алексей Глызин в то или иное

понятие. Готовы?

– А куда деваться-то?

– Тогда берите первую кар-

точку.

– Беру и читаю: «доверие»,

«дружба», «дерзость», «династия»,

«драйв», «добродетель», «дар».

– Выбирайте.

– Поговорим о доверии.

– Доверие – это такая вещь,

которую можно зарабатывать

годами и потерять в один миг.

– Да, к сожалению, легко.

– Объясните, пожалуйста

нашим читателям, что для вас

означает это слово и были ли у

вас ситуации, когда вы теряли

доверие к кому-либо.

– Простой пример моего дове-

рия или недоверия человеку: авто-

мобилем управляет водитель, а я

сижу на заднем сидении. Если я

могу откинуться и, ни о чём не

думая, задремать, значит, я этому

человеку доверяю. А если я не нахо-

жу себе места и не знаю, как он

поведёт себя в следующую минуту,

то это и есть недоверие. Я привёл

примитивную ситуацию с доверием

и недоверием. Но это понятие

достаточно глубокое. Здесь и дове-

рие, равно как и недоверие челове-

ку, которому поручаешь какую-либо

работу. Уверен ты в этом человеке

или тебя гложут сомнения. Если

копать ещё глубже, то вопрос дове-

рия и недоверия – один из главных

вопросов между людьми, живущими

или планирующими жить вместе.

– Алексей, а ведь и «вера», и

«верность», и «доверие» имеют

один и тот же корень. И тот, кто

предаёт чужое доверие, сам не

доверяет другим.

– Доверие превращается в неверие.

– А к какой категории людей

относитесь вы: к тем, кто безого-

ворочно доверят людям, или к

тем, кто изначально относится к

людям с недоверием и, убедив-

шись в их искренности, начинает

им доверять?

– Я – человек доверчивый и даже

в чём-то наивный. Конечно, в жизни

приходилось разочаровываться в

том или ином человеке. Но всё

равно я всегда иду к людям с откры-

тым забралом, наступая на одни и

те же грабли. 

Наш внештатный корреспондент из Санкт-Петербурга, теле- и радио-
ведущая, автор проекта «РАЗГОВОРЫ ЗА ЧАШЕЧКОЙ ЧАЯ» Наталья
Дроздова побеседовала с популярным певцом Алексеем ГЛЫЗИНЫМ. 

АЛЕКСЕЙ ГЛЫЗИН: Я ВСЕГДА
ИДУ К ЛЮДЯМ С ОТКРЫТЫМ
ЗАБРАЛОМ
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– Берите следующую карточку.

– Читаю: «зависть», «зло»,

«злость», «зависимость», «здо-

ровье». Остановлюсь на слове

«злость».

– Мне кажется, что злость –

чувство сиюминутное. 

– Согласен.

– Вы часто злитесь?

– Без причины я никогда не

злюсь, но если есть причина, то это

чувство, конечно, появляется. Чаще

всего я злюсь на самого себя.

Помню, как я подошёл к поезду, на

котором, как я думал, поеду в

Петербург, а проводник сказал мне,

что мой поезд стоит на другой плат-

форме. Я побежал в надежде успеть

на него, но надежды не сбылись. Я

лишь погладил закрывшуюся дверь в

вагон и проводил взглядом отъез-

жающий «Сапсан». В тот момент я

сильно на себя злился. Не на поезд,

а именно на себя: почему не посмот-

рел на билет? Бывают случаи, когда

я злюсь на себя в процессе записи

песни. Ни с первого дубля, ни со вто-

рого запись не идёт, и снова

появляется злость на самого себя.

Но должен сказать, что такая злость

мне помогает преодолеть собствен-

ное головотяпство.

– Алексей, я за то, что надо все-

гда себя любить, учиться прини-

мать, понимать, прощать… Но,

видимо, и злиться на себя тоже

периодически надо, если такая

злость приносит положительные

результаты. А сейчас я отойду от

темы злости, так как не могу не

уделить внимание одной из

популярнейших ваших песен. Я

говорю о песне «Зимний сад».

– Симон Осиашвили – автор слов

этой песни, а музыку написал

Виктор Чайка. Эта песня вошла в

музыкальный «Золотой фонд», ей

уже больше тридцати лет. На моих

концертах зрители поют припев, а я

с удовольствием слушаю их и по

окончании песни говорю, что они

отбирают у меня хлеб (смеётся).

Вообще, помимо общения со зрите-

лями посредством песни, я люблю

живое общение. Я отдаю им свою

энергию, а взамен получаю энергию

зрителей. Есть артисты, которые

«закрываются» от зрителей, и кон-

такта не происходит. Для меня

такой артист – не артист.

– Давайте посмотрим, что вам

достанется в следующей карточ-

ке. Берите.

– Буква «Ж»: «жаргон»,

«жара», «жестокость» «жур-

налистика», «жребий». По-

жалуй, я выберу слово «жес-

токость».

– Мне кажется, что в

нашем мире всё больше

жестокости. Хотя, если

говорить о тех же сред-

них веках, то там жесто-

кости было больше.

– Да, и викинги отлича-

лись изощрённой жесто-

костью, и в Китае она про-

цветала. История знает

немало фактов проявле-

ния жестокости в разных

уголках планеты.

– Какая жестокость, присущая

нашему времени, важнее для совре-

менного человека: моральная или

физическая?

– Ужасна любая жестокость: и

удары палками по спине, и отказ

человека от общения с тобой в то

время, когда ты нуждаешься в под-

держке. Вообще, человек – самое

жестокое существо.

– Ни одному животному не при-

дёт в голову издеваться над другим

животным, и когда людей сравни-

вают с животными, то, как мне

кажется, этим самым обижают не

людей, а животных. Да, животные

способны на убийство, но происхо-

дит это из-за необходимости: либо

добыть пропитание, либо защитить

себя и свою семью.

– Это нельзя назвать жесто-

костью, речь идёт о способе выжи-

вания. А человек жесток в обстоя-

тельствах, которые никак не угро-

жают его жизни или здоровью.

– Берите следующую карточ-

ку и выбирайте какое-нибудь

более оптимистичное слово,

чтобы наша встреча закончилась

на позитиве.

– Беру. Итак: «свобода», «самовну-

шение», «сила», «скорбь». Выбираю

слово «свобода».

– Что для вас понятие «сво-

бода»?

– Свобода – это не развязность и

не распущенность. Выброшенная из

окна автомобиля пустая бутылка

или окурок – это не проявление сво-

боды, а невоспитанность. А вот

если человек, оставив пустую

бутылку в машине или собрав в

пакетик окурки, довезёт всё это до

урны, он проявит свою внутреннюю

свободу. А совершение неадекват-

ных поступков – это рабство.

– Действительно, часто те, кто

считает себя свободными, на самом

деле – рабы: рабы своих желаний,

прихотей и т.д.

– Многие путают понятия «свобо-

да» и «вседозволенность». И очень не

хочется, чтобы одно понятие подменя-

лось другим. 

– Алексей, что вы хотите поже-

лать нашим читателям?

– Внутренней свободы и, конечно,

здоровья и любви.

Проекты Натальи Дроздовой:

http://vk.com/drozdovanataly

https://ndrozdova.ru/

https://zen.yandex.ru/id/5e026db1e306
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– Валентина Ивановна, всё чаще и
чаще от представителей медицин-
ского сообщества можно услышать,
что больше всего вреда здоровью
мужчин наносят стрессы и посто-
янное нервное перенапряжение.
Какой вред на самом деле стрессы
наносят мужскому организму?

– Стрессы и нервное переутомление

– это действительно настоящий бич

нашего времени. И вред они наносят не

только здоровью мужчин, но и женщин. У

мужчин, особенно успешных в профес-

сиональном плане, всегда на первом

месте дело, бизнес, о состоянии собст-

венного организма они начинают заду-

мываться лишь тогда, когда сбои в нём

уже невозможно игнорировать. На бес-

сонницу, проблемы иммунной системы,

чувство постоянной усталости сначала

вообще не обращают внимания, потом

начинают принимать лекарственные

препараты, которые лишь снимают

симптомы, но не лечат. И лишь когда уже

чувствуют, что начались проблемы с

органами пищеварения и ЖКТ, сердечно-

сосудистой системой, стало страдать

либидо, задумываются о том, что надо

бы поддержать организм какими-то

более действенными средствами.

Хорошо, когда на этом этапе, не запуская

окончательно процесс негативного влия-

ния стрессов на свой организм, начи-

нают исправлять ситуацию. А если про-

пустить данный процесс, то это может

привести и к инсульту, и к инфаркту, и к

нарушению обмена веществ в головном

мозге, что в свою очередь, станет при-

чиной ментальных расстройств.

Но хочу отметить, что не только физи-

ческие и нервные нагрузки являются

стрессом для нашего организма, но и

дефицит микроэлементов, недостаток

витаминов и, конечно же, гельминтоз,

который, увы, в наше время тоже весьма

частое явление.

– Есть в ассортименте продук-
ции НПК «Оптисалт» препараты,
помогающие противостоять нега-
тивному влиянию стрессов? 

– Наша компания разработала целую

линейку средств, помогающих защитить

организм человека от негативного влия-

ния стрессов. Лучше, конечно, прини-

мать их в комплексе, каком именно, могут

посоветовать специалисты нашей ком-

пании и наши представители в регионах.

Ну а вот так, сходу, я могла бы порекомен-

довать одну из наших новинок – комплекс

НЕВРОНОРМ ФОРТЕ. Это натуральный,

тщательно подобранный сбор дикорос-

ных трав Алтая и Крыма, обладающий

эффективным успокоительным, проти-

вовоспалительным, болеутоляющим и

спазмолитическим свойствами.

Его приём способствует нивелирова-

нию последствий больших нервных и

умственных нагрузок, а также способен

поддержать организм в периоды силь-

ных стрессов. Благодаря уникальному

сочетанию природных компонентов

НЕВРОНОРМ ФОРТЕ способствует нор-

мализации сна и укреплению сердечно-

сосудистой системы. Обладает широким

спектром свойств, необходимых для ней-

трализации головных, суставных,

мышечных и сосудистых спазмов, улуч-

шает микроциркуляцию крови и способ-

ствует нормализации давления. Этот

комплекс – прекрасный источник флаво-

ноидов, полифе-

нольных соедине-

ний, он содержит

иридоиды. Его реко-

мендуют специали-

сты для профилак-

тики и лечения в

комплексной тера-

пии стрессовых

состояний, голов-

ных болей, мигрени,

О ПОДАРКАХ ДЛЯ ЗАЩИТНИКОВ, 
ИЛИ ЗАБОТА О МУЖСКОМ ЗДОРОВЬЕ
НИКОГДА НЕ БЫВАЕТ ИЗЛИШНЕЙ
Заботу о ближних и любимых людях невозможно привязать к каким-либо праздникам или датам. Но к 23 февраля все
женщины России обязательно готовят подарки мужчинам, не только дорогим и близким, но и коллегам по работе,
друзьям и просто хорошим знакомым. «Так почему бы в эти подарки не вложить заботу о здоровье наших
Защитников?» – задала сама себе вопрос корреспондент нашего издания и отправилась в научно-производственную
компанию «ОПТИСАЛТ». За советом, что лучше всего подойдёт в качестве подарка мужчинам из широчайшего ассорти-
мента компании, она обратилась к её основателю и научному руководителю, профессору Натуральной медицины, члену
Европейской ассоциации естественных наук и Научного общества натуропатии, почётному члену известных российских
медицинских сообществ, члену Попечительского совета Фонда социально-значимых инициатив «Лидер», главному
эпидемиологу Московской медицинской палаты при правительстве Москвы Валентине Ивановне АКСЁНОВОЙ.

Валентина Ивановна 
АКСЁНОВА,

главный эпидемиолог Московской медицинской
Палаты Правительства Москвы, 

основатель компании «ОПТИСАЛТ»
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шума в ушах, головокружений, эпилеп-

сии, истерий, усталости, апатии, бессон-

ницы, сердечно-сосудистых неврозов,

аритмии, тахикардии, артериальной

гипертензии, гипертонии, стенокардии,

вегетативно-сосудистой дистонии;

болезненных позывов к мочеиспуска-

нию, а также при цистите и простатите.

– Да, это ещё одна проблема, на
которую мужчины сначала не обра-
щают внимания, потом стесняются
кому-то о ней рассказать, а в резуль-
тате запускают до такого состояния,
что требуется серьёзное лечение. Я
имею в виду проблемы с мочеполо-
вой системой. Что бы вы могли поре-
комендовать из продукции «Опти-
салт» для её решения?

– Если, как вы сказали, «запущено до

безнадёжного состояния», то нужно

обратиться с проблемой к урологу. А

когда есть предрасположенность или

первые симптомы, могу порекомендо-

вать два препарата – УРОКОМПЛЕКС СВ

и ТЕСТОРИЛ. Можно принимать как по

отдельности, так и в комплексе.

УРОКОМПЛЕКС

СВ – это биологически

активная добавка к

пище, разработанная

для поддержки здоро-

вой функции мочевой

системы, который

подходит как мужчинам, так и женщинам.

Он способствует уменьшению воспали-

тельных процессов в мочеполовой

системе, улучшению кровоснабжения и

устранению застойных явлений в органах

малого таза, нормализации мочеиспус-

кания и опорожнения мочевого пузыря,

восстановлению репродуктивной функ-

ции, способствует улучшению качества

интимной жизни; оказывает адаптоген-

ное и иммуномодулирующее действие.

Каждая капсула этого препарата содер-

жит уникальную формулу из активных

ингредиентов, которые помогают умень-

шить риск возникновения инфекций

мочевых путей.

– В его состав входят только при-
родные компоненты?

– Как и в состав всех наших препа-

ратов. Мы работаем исключительно с

природным сырьём, никакой химии.

Сбор и заготовка сырья для этого пре-

парата происходит исключительно из

растущих в экологически чистом регио-

не Алтая трав, ягод, корней и плодов.

Дикие растения, с учётом целительного

алтайского климата и плодородной

почвы, имеют максимальную концент-

рацию биологически активных веществ.

Все натуральные и полезные компонен-

ты хорошо усваиваются организмом,

вплоть до 100% всасывания в кровь, и

приносят максимальную пользу для

восстановления и поддержания здо-

ровья человека. Приём УРОКОМПЛЕК-

СА СВ помогает восстановить баланс

микроэлементов, восполняет дефицит

полезных веществ, необходимых чело-

веку на регулярной основе. Он является

источником полифенольных соедине-

ний, арбутина, элеутерозидов, индол-

3-карбинола, ликопина, дополнитель-

ного источника витаминов: В6, В12,

фолиевой кислоты; цинка, селена.

– ТЕСТОРИЛ – исключительно
мужское средство борьбы со
стрессом?

– Приём ТЕСТОРИЛА способствует

нормализации уровня гормона тесто-

стерона, который играет ведущую роль

в организме мужчины, но он также

важен и для женщин. Этот препарат

уникален: в нём оптимально подобран

комплекс натуральных ингредиентов на

основе лекарственных растений, вита-

минов и микроэлементов, которые воз-

действуют на гормонально-эндокрин-

ную систему человека, восстанавли-

вают кровоснабжение половых орга-

нов, помогают справиться с функцио-

нальными нарушениями в половой

сфере и поддерживать репродуктивную

систему в здоровом состоянии. ТЕСТО-

РИЛ оказывает антитоксическое, про-

тивовоспалительное и общее омолажи-

вающее действие на весь организм, а

также обладает глистогонным действи-

ем. Благодаря своему уникальному

составу, комплекс уменьшает воспале-

ние и болевые

ощущения не

только в орга-

нах мочеполо-

вой системы,

но и в суставах,

способствует

наращиванию мышц, укрепляет имму-

нитет, способствует нормализации

холестерина в крови. Как результат –

уменьшение тревожности, раздражи-

тельности и улучшение сна, нормализа-

ция интимной и, как следствие, личной

жизни.

– Осталось узнать дозировку и
время, в течение которого следует
принимать эти препараты.

– Все три препарата рекомендуется

принимать по одной капсуле два раза в

день во время еды. Продолжитель-

ность приёма НЕВРОНОМ ФОРТЕ и

ТЕСТОРИЛ – в течение месяца, УРО-

КОМПЛЕКС – две-три недели. Возмож-

ны повторные приёмы в течение года,

но необходимо обязательно отслежи-

вать динамику, потому что каждый орга-

низм индивидуален.  Наши специалисты

также профессионально могут помочь в

подборе препаратов, консультируя во

время приёма и курса лечения, поэтому

нам удаётся добиться очень хороших

результатов за короткий промежуток

времени, восстанавливая работу всех

органов и систем.

– Спасибо, Валентина Ивановна,
что делитесь с нами и читателями
нашего журнала столь полезной ин-
формацией. С вашего разрешения, в
следующий раз мы поговорим о жен-
ском здоровье, а также о том, какая
продукция ОПТИСАЛТ может стать
прекрасным подарком к 8 марта.

– Конечно, всегда рада помочь

советом!

HПK «Оптисалт»

127018, г. Москва, 

Сущевский Вал, д. 5, стр. 3

тел.: 8 (800) 555 7558

e-mail: info@optisaIt.su

www.optisalt.SU

БАД. НЕ ЯВЛЯЕТСЯ ЛЕКАРСТВЕННЫМ СРЕДСТВОМ.
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19.03 – 21.03.2024

CABEX 2024. 22-я международная выставка кабельно-про-

водниковой продукции, оборудования и материалов для ее

производства. г. Москва. ЦВК «Экспоцентр» ОРГАНИЗАТО-

РЫ: ООО «МВК»(Международная выставочная компания)

www.cabex.ru

26.03 – 28.03.2024

КОМПОЗИТ-ЭКСПО 2024. 16-я международная выставка ком-

позитных материалов, технологий производства композитов,

оборудования, изделий из композиционных материалов.

г. Москва. ЦВК «Экспоцентр». ОРГАНИЗАТОРЫ: ВК «Мир-Экспо».

www.composite-expo.ru

03.04 – 04.04.2024

PARKSEASON EXPO 2024. IV Международная выставка-

конференция по созданию, обслуживанию и развитию ком-

фортной городской среды, парков отдыха, общественных

пространств и особо охраняемых природных террито-

рий. г. Москва. ЦВК «Экспоцентр». ОРГАНИЗАТОРЫ: АССО-

ЦИАЦИЯ ПАРКОВ РОССИИ. https://expo.parkseason.ru/

02.04. – 05.04.2024

MOSBUILD 2024. Международная выставка строительных

и отделочных материалов. г. Москва, МВЦ «Крокус Экспо».

ОРГАНИЗАТОРЫ: ITE Group. https://mosbuild.com/ru/

ЭКСПОЦЕНТР ПРИГЛАШАЕТ

«Экспоцентр» – всемирно известная российская выста-

вочная компания, неизменно сохраняющая статус ведущего

организатора крупнейших в России, СНГ и Восточной Европе

международных отраслевых выставок, а также национальных

экспозиций нашей страны на выставках EXPO. 

Ежегодно в Центральном выставочном комплексе

«Экспоцентр» проводится более 100 международных выставок,

которые посещают свыше двух миллионов специалистов,

проходят более 600 конгрессов, симпозиумов, конференций. 

Общая выставочная площадь ЦВК «Экспоцентр» – 150 тыс. м2, 

в том числе закрытая – 90 тыс. м2 и открытая – 60 тыс. м2,

www.expocentr.ru

27.02. – 01.03.2024

ИНТЕРЛАКОКРАСКА-2024. 28-я международная специа-

лизированная выставка, пав. «Форум»,№7.

27.02. – 01.03.2024

МИР КЛИМАТА ЭКСПО 2024. 19-я международная спе-

циализированная выставка систем кондиционирования,

вентиляции, отопления, промышленного и коммерче-

ского холода, пав.№№ 1, 5.

11.03. – 13.03.2024

TEXTILE & HOME 2024. ВЕСНА. Выставка домашнего

текстиля и интерьерных решений, пав. №3.






